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ano apostando e

um grande'
resultado

Amim palestra em

encontro do PP,
mas não fala de
candidatura própria
àmajoritária em
Gas

Especial dos Bairros
encerra 2007
contando histórias e

Polícia Civil estoura desmanche
de carros na Jorge Lacerda

CqmunWadeAS

Boticário
Você pode ser o que quiser

Gaspar pára neste domingo
para conferir a decisão do

Municipal da LigaRua Coronel Aristiliano Ramos, 389
, Centro - Gaspar 3332...0235 Esporte AlI

Luis Reinert do POT é eleito o
novo presidente da Câmara
de Vereadores de Gaspar
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EDITORIAL
� ..

LEITOR ARTIGO

Prévia Sem referência,
mau vira bom

o povo brasileiro, por entender pouco de

matemática, normalmente é feito de bobo por
governantes adeptos da arte de distorcer a

realidade em benefício próprio. É o que está se

verificando agora.
O Brasil está melhorando ano a ano já tem

algumas décadas, não é um fenômeno novo. Foi

divulgado o IDH - Índice de Desenvolvimento
Humano dos países e a posição relativa na lista.
Em uma escala de O a 1, conforme critérios do
Pnud - Programa das Nações Unidas para o

Desenvolvimento para medir o progresso social
de cada país, a partir de dados de renda, saúde e

educação, ou, respectivamente, aexpectativa de
vida ao nascer, a taxa de alfabetização de adultos
e a de matrícula escolar e o Plli per capita em
dólares PPC (poder de Paridade de Compra),
com distorções cambiais corrigidas.

São considerados de alto desenvolvimento
humano aqueles países que tem um índicemaior

que 0,8. Agora, este também é o caso do Brasil,
que alcançou 0,800, apesar de cair uma posição,
de 69° para 700. O índice foi calculado sobre os
dados de 2005. No relatório de 2004, o IDH do
Brasil foi de 0,792.

Isso já fez Lula sair cacarejando em alta voz
que "somos abençoados por Deus por governar
o Brasil nestemomento que estamos vivendo".

Porém, este ovo não é tão bom assim corno

'parece, como observou a jornalista Eliane

Cantanhêde. Apesar de nosso índice ter subido
e melhorado, observa-se que curva do IDH do
Brasilmostra claramente que os avanços do país
são parte de um longo processo: 0,723 em 1990,
0,753 em 1995,0,789 em 2000 e, enfim, 0,800
em 2005. Porém, esse último mostrou o menor

avanço em 15 anos.

Ou seja, a velocidade damelhoria diminuiu,
ou como gostam de dizer os engenheiros, a

derivada está negativa. Por isso que, em 2005, a
Albâniae aArábiaSaudita ultrapassaram oBrasil,
ocupando agora a 68' e a 61" posiç�o
respectivamente.Acontece que aDominica (71"
posição) teve desempenho pior que o Brasil que
a ultrapassou. E não custa lembrar ao abençoado
presidente que alguns dos nossos vizinhos estão
emposição bemmelhor, como aArgentina (38'),
Chile (40") e Uruguai (46").

E também não é demais lembrar que esses

índices estãobaseados em médias, que por si só
podem ser enganosas. Lembramos aquela
máxima, eu como um frango por dia e você nada,
namédia comemosmeio frango por dia. Por isso
é preciso também analisar além da média, a

variância, que mede o quão espalhado estão os

dados damédia. É o caso do Brasil, porexemplo,
da renda média, que é uma boa renda, porém,
comomuitagente ganhamuitomenos que amédia
e poucas pessoas ganham.muito, mascara-se a

realidade.
OBrasil não precisa de batedores de bumbo

que anunciam "espetáculos de crescimento",
PAC disso e daquilo, biodiesel antes do prazo, e
avanços a reboque do mundo. Precisamos que
os cidadãos de bem assumam sua cidadania e

coloquem seus talentos matemáticos ii serviço
da construção de uma nação mais justa e

verdadeira, livre das propagandas dos goebels
da ocasião .

Opinião
Quero dar minha opinião sobre uma

matéria da edição anterior. Amatéria fala
sobre a falta de mão-de-obra e isso ocorre

porque as empresas insistem em pedir
experiência. Como um trabalhador pode
obter experiência se as empresas não
oferecem uma simples oportunidade?

Não é falta de qualificação e sim,
simplesmente falta de valorização dos'
funcionários que trabalham na empresa e

falta de oportunidade para as pessoas que
se apresentam à empresa à procura de uma

vaga de emprego.
AlmirMarinho Santos

O'S 1i!arti
balanç6 ando seusJ.
lÍlümO's encon tO'S filiados
e simpat ntes: A

confraternizaçãó é recheada de
discussões sobre os rumos que
cada sigla ou cada}íder partidário
tomará no próximO' :anO'. Há O'S que
,.negam que �§Je'

.

outindo isso q
Povo e democracia

Há nexo entre a derrota de Hugo
Chávez, na Venezuela, no referendo sobre
a reforma constitucional que lhe permitiria
introduzir mudanças para consolidar seu

. "socialismo bolivariano", e a morte do
terceiro mandato para o presidente Lula,
conforme atestado de óbito conferido por
recente pesquisa Datafolha, que registra
63% de brasileiros contrários à idéia? Há,
sim, se colocarmos na planilha a questão
do continuísmo. Chávez sonha com a

idéia de se perpetuar no poder. Lula,
apesar de rejeitar publicamente 12 anos

de Presidência, aciona freqüentemente o

inconsciente ao lembrar os 14 anos de

François Mitterrand, na França, e os 12
anos de Margaret Thatcher, na Inglaterra.
Já os petistas, por falta de quadros
próprios, gostariam de esticar o mandato
lulista. Como os dois governantes
assumem uma "irmandade socialista",
pregam a "revolução das esquerdas" e

se orgulham de ser no continente os

maiores intérpretes das massas, convém

prestarem atenção à lição que o povo lhes
deu.

A lição é que o voto não é o único e

exclusivo tijolo do edifício democrático.

Lula tece loas ao companheiro por
auscultar toda hora O" povo venezuelano.
Ora, sem a alternância de poder, outro
valor fundamental do Estado democrático
de Direito, o voto torna-se mero escudo

para abrigar ditaduras. Hitler, lembramos,
chegou ao poder pelo voto .. Entre

aprovar a administração de um

governante e lhe conceder salvo
conduto para se perpetuar no poder, há
enorme diferença. O continuísmo, na

percepção social, é um jogo viciado,
subordinado a uma estratégia
egocêntrica, autoritária, voltada para
locupletar grupos que se mantêm e

locupletam no poder.
Nos Estados democráticos, o espaço

para governantes demagógicos e

autocráticos se estreita. Caudilhos
camuflados de democratas não enganam
o povo todo o tempo. O susto que Chávez
acaba de tomar ecoará naAmérica Latina.
Ao nosso Luiz Inácio resta conter as

patrulhas, antes que sejam abatidas pela
arma do voto popular.

Gaudêncio Torquato
Jornalista e professor na USP

apenas promessas que sumam com

O' tempO'."
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CurtaS' contendo o nome e

ii (jornal@jornalm

Na boca do povo...

Onde você irá passar a
virada do ano?

Não sei, eu ainda
estou decidindo,
Juliana Rafaela
Kozel, vendedora,
bairro Margem
Esquerda

Vou passar em

Navegantes porque é
.

'tranqüila"umapraiamais
Jan Gonçalves Nunes,
garçom, bairro São
Pedro

• Bastou
'tre'a água etTlP

á'Esóola de Educação Básic9.... íelra Leal, que ficoU quase intransitável
durante a quarta-feirá (12). auem precisava utilizar o ponto de ônibus do lado do

eâuq�ncfário encontrou dificuldàde para conseguir chegar ao local. Segundo os

moradores, a situação está assim há tempo e quando chove se ,agrava.

Acredito que vou

passar em Gaspar
mesmo. Sônia Vieira,
balconista, bairro
Figueira

Mario Eugenio Saturno é Tecnologista
Sênior do Instituto Nacional de

PesquisasEspaciais (INPE), Professordo
Instituto Municipal de Ensino

Superior de Catanduva e congregado
mariano. (Email:

mariosaturno@uoLcom.br)Você também pode ajudar a fazer essa coluna. Mande a imagem de um fato que você acha que é notícia.
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Política
Câmara elege Luís Reinert

executivo gasparense.

A CÂMARA DE Vereadores de

Gaspar conheceu no início da noite
de quinta-feira (13) o novo

presidente que estará à frente da
Casa de Leis no ano de 2008. O
vereador do Partido Democrático
Trabalhista (PDT), Luís Reinert, foi
eleito por seis votos a quatro,
derrotando Orlando Bernardes do
Partido da Social Democracia
Brasileira (PSDB). Também foram
eleitos os membros damesa diretora

que auxiliarão o novo presidente.
Com sete votos, Ivete Mafra
Hammes (PMDB) ficou com a vice

presidência da casa, tendo como

primeira secretária Tereza da
Trindade (PP) e segundo secretário
o ex-presidente Celso de Oliveira.

A nova mesa diretora já toma

posse automaticamente em IOde
Janeiro de 2008.

As primeiras palavras do novo

presidente foram de realizar um
mandato marcado pela união dos

legisladores e buscar uma maior

aproximação com o executivo.

"Logo nos primeiros dias quero

Foto: Jornal Metas

Luís faz seu primeiro pronunciamento como presidente eleito

me sentar com o executivo e

debater as pautas importantes e

pedir uma atenção quantos às

repostas aos requerimentos que
enviamos", disse.

Luís também aproveitou para
dizer que não participou denenhum
acordo para ser escolhido o

presidente da casa e que por ele teria
havido chapa única com a presença

do PSDB na mesa diretora para
deixar a câmara mais coesa. Porém
disse respeitar a decisão do vereador
Orlando Bernardes de ter participado
do pleito.

"Quero presidir a casa com

autonomia e independência. Mesmo
que haja confrontos partidários, esses
não podem sobrepor o bem-estar da
sociedade gasparense", comentou.

Futebol solidário

Nós já estamos com a

mão na taça! Nem sei
por que os eorcedores
de vocês vieram ver
ojogo... \.

Eles vieram ajudar a
campanha Natal Sem fome,

se você não sabe ...
E. a p�OPÓSitO, o jogo/. so acaba quando

termina.

I,,'
'I

JORNAL MET
15 a 18 de Dezembro de 2007

II Eleição I - Como já havíamos previsto, o pedetista
Luís Reinert foi escolhido na noite de quinta-feira o

novo presidente da Câmara de Vereadores de Gaspar.
Por seis votos a quatro, derrotou o candidato Orlando
Bernardes (PSDB), contando principalmente com o

apoio da bancada do PMDB. Além do presidente
também foram escolhidos o vice-presidente, Ivete
Hammes; primeiro e segundo secretários, Teresa da
Trindade e Celso de Oliveira, respectivamente. Diferente
do ano passado, a paz reinou na Casa de C;is, mesmo
tendo chapa concorrente.

II Eleição II - Tudo indica que o apoio do PMDB ao

Vereador Luís Reinert (PDT) tem interesses políticos
para 2008. Não há nada que prove isso mas para quem
conhece o jogo político sabe que essas coisas podem
acontecer, principalmente porque a partir de agora o

PMDB terá sempre amaioria nas votações.

II Eleiçãom - Quem estava toda prosa era a vereadora
Teresa da Trindade, que recebeu mais votos para
primeira secretária que o próprio presidente eleito, oito
ao todo.

II Fim - Como a política é engraçada e muitas vezes

se muda de lado em um piscar de olhos. O PT que antes
era contra, agora está aos prantos com a derrota no

Senado por 45 votos a 34 para a prorrogação da
. Contribuição Provisória sobre Movimentação
Financeira - CPMF. Já o pai da criança, o PSDB, que
criou a cobrança durante o governo Fernando Henrique
Cardoso, comemora a vitória. O Executivo fez de tudo

para não perder os cerca de R$ 40 bilhões anuais. Mas
as negociações e acordos do Planalto não foram
suficientes para reunir o apoio de 49 senadores para
que o tributo passasse na Casa. O gol contra que o

Governo Lula não contava foi com a dissidência de

alguns senadores da base aliada.

II Fim II - Mesmo com a derrota e considerando que
é uma grande perda para os cofres do país, o Presidente
Lula garantiu que não cortará os investimentos do

Programa de Aceleração do Crescimento (PAC) e nem
mesmo os projetos sociais. Por isso novas medidas já
existem e serão divulgadas para que o bolso do Governo
não seja afetado com a perda dessa arrecadação.

II UNIMED - Uma boa notíciapara a cidade de Gaspar
foi o anúncio daUNIMED de construir umHospital Dia
no município, que será construido na Avenida Francisco
Mastela próximo ao Fórum, e deve ter as obras iniciadas
no primeiro semestre de 2008. Esperamos que a

construção deste hospital não desanime a campanha de

.

reabertura do Hospital Nossa Senhorsa do Perpétuo
Socorro que hámuito vem sendo esperada principalmente
pela comunidade carente que depende exclusivamente
deste atendimento.

e-mail: pimenta@jornalmetas.com.br

Quer sucesso nos negócios?
� Uma boa organização da contabilidade é fundamental.
� Deixe essas questões para quem já tem experiência com abertura e regularização de empresas.
� Administrar sua empresa é trabalho seu, otimizar sua contabilidade é trabalho nosso.

•

•

Registro de Empresas
S� E PERíCIAS CONTÁBEIS

dustrlaí José Beduschi, 65 - Centro Fone: 3332-2300 I 3332-4027 ..

Declaração de IR - Perícias

• Escrituração Contábit/Fiscal

• Contratos em Geral
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POT forte e organizado em 2008
Direto ao Assunto

Pedetistas realizam
encontro de fim de
ano e estão otimistas
com as próximas
eleições

ACONTECEU NA NOITE
de quarta-feira o encontro de fim
de ano do Partido Democrático
Trabalhista (PDT), no sítio Bem
Viver de propriedade de Carlos
Eurico Fontes, o Zuza, que está

com� um dos respoysáveis pela
coordenação de campanha do
PDT.

A reunião dos filiados e

Foto: Jornal Metas

Deputado Dagomarprestigiou o encontro do PDT de-Gaspar
I

. . V/
simpatizantes contou com cerca IveteMafra Hanrmes do PMDB
de 80 pessoas e com a presença e do vice-prefeito Clarindo
do deputado estadual Dagomar Fantoni (PP).,
Carneiro, do presidente regional Na ocasião foi ratificado o

Roberto da Luz, da vereadora apoio à candidatura de Luís

AMIM PRESTIGIAENCERRAMENTO DO PP
\

Reinert para a presidência da
Câmara de Vereadores e

também foi lançado o projeto do
partido para as eleições do ano

que vem. E também teve a

apresentação do nome de Luís
Fernando Poli como pré
candidato àmajoritária em 2008,
com possibilidade de ter como

vice o Carlos Eurico Fontes ou

Luís Reinert. Mas os nomes do
candidato a prefeito e vice serão

conhecidos apenas na próxima
semana, pois existem outras duas

chapas possíveis na sigla.
Mesmo pensando na

candidatura própria para a

majoritária, o partido não descarta
as negociações para coligações no
próximo pleito. Porém, é unânime

na sigla que para isso acontecer

terá que haver um

comprometimento com o

programa e planejamento que foi
elaborado pelo PDT para a

administração domunicípio.
Na candidatura ao legislativo,

a sigla tem como meta eleger no
mínimo dois vereadores e fará
candidatos namaioria dos bairros.

Segundo Zuza, o PDT se

organizou bastante para disputar
as eleições em igualdade com

qualquer partido de Gaspar.
"Estamos preparados. Se ,o

nome do Poli for confirmado
como candidato e com o apoio
do deputado Dagomar, iremos
longe nessas eleições", disse
Zuza.

�"" ;

Amim palestrou para filiados do PP sobre os rumos para 2008

Na terça-feira (11) o ex

governador de Santa Catarina

EsperidiãoAmim foi o principal
convidado do encontro de fim
de ano do Partido Progressista
(PP) de Gaspar. Amim

palestrou para filiados e

simpatizantes sobre os novos

rumos da sigla para as eleições
de 2008. O encontro aconteceu

no Hotel Raul's e teve como

anfitrião o vice-prefeito e

presidente do PP de Gaspar
Clarindo Fantoni.
Foram apresentados os

possíveis candidatos ao

legislativo, que como prevê

Clarindo, a sigla quer fechar o

quadro de 15 candidaturas.

"Queremos chegar com força
máxima para concorrer às
cadeiras do legislativo nas

próximas eleições", declarou.
Quanto à disputa namajoritária;
Clarindo disse que nada foi
discutido e nem mesmo tratado
com oAmim. Apenas comentou
que o ex-governador quer que
o partido faça parte da disputa
pela majoritária.
Hoje o PP além do cargo de
vice na prefeitura conta

também com a vereadora
Teresa da Trindade, que

Conseg do Bela Vista/Figueira realiza jantar
A Diretoria do Conseg dos

bairros Bela Vista e Figueira
realizou na noite de quarta
feira (12) o encerramento das
atividades de 2007, com um

jantar na Churrascaria
Recanto Bela Vista. Os
diretores agradeceram na

ocasião a atuação e presença
do Comando da Policia
Militar e da Policia Civil, no
sentido de sempre estar a par
das necessidades das

comunidades, nas horas de

alegria, de realizações e,

. porque não dizer, na hora do

perigo quando a atuação sábia
e firme se tornava

"

indispensável na prevenção e

repressão do crime ou em

atos que podiam lesar o

cidadão e seu patrimônio.
Entre os atos praticados
nesse ano destacam-se a

devolução da Sala do Posto
de Saúde, sede provisória do
Conseg, para a Prefeitura

Diretoria do Conseg se reuniu na Churrascaria Recanto Bela- Vista

Municipal e a transferência

para a Escola de Educação
Básica Arnoldo Agenor na

Zimmermann; a realização do

processo eleitoral para o biênio
2007-2009; empenho e presença
do Comando das Policias Civil e
Militar no combate ao crime, ao
tráfico e ao consumo de

entorpecentes, prisão de

delinqüentes e a presença das
viaturas nos bairros de

abrangência deste Conselho;
participação do Conseg na

"Semana de Bem com a Vida",
promovida pelo Comad e a

indicação de um representante
do Conseg junto ao Comad.
Muitas outras atividades foram
realizadas durante o primeiro ano
de mandato da atual diretoria e ,

a promessa é de um trabalho
ainda mais intensificado no

próximo ano.
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São 18 Lútkas, vto cevttro lita Apostando no futuro de Gaspar

drl.C$ote ao inte rio r do muvüdp Lo. Frota de 26 ônibus mais uma
besta, mensalmente, percorremos,
um trajeto de 150 mil quilômetros

por 96% das estradas do município,
visando sempre o bem estar dos
mais de 160 mil passageiros que
utilizam os seus serviços a cada
mês, sendo que destes 160 mil,
25% são beneficiados com o

transporte coletivo gratuito .

também estava

presente no

encontro.

• 3397-1166/3332-4975
Rua José Honorato Müller, 305 - Colontna Ao lado do Terminal Urbano
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Comunidade
Oficina era fachada de
desmanche no FiglJêi'ta<

':; •
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Foto: Jornal Metas

Quatro carros roubados são
descobertos pela polícia de

Gaspar em desmanche no

bairro Figueira.

APOLÍCIACIVIL de Gaspar descobriu
na quinta-feira (13) um desmanche de
carros roubados na Rodovia Jorge
Lacerda, no bairro Figueira. O desmanche
ocorria no comércio de autopeças de

propriedade de Leandro da SilvaOliveira,
de 32 anos, conhecido como Carioca que
foi preso no local e autuado em flagrante
por suspeita de receptação de produto
roubado.

Segundo o delegado Paulo Norberto
Koerich, da Comarca de Gaspar, também
haviam diversas irregularidades
administrativas no local, que foram
informadas à Secretaria de Fazenda do
Estado Rara averiguação. Foram
encontrados desmanchados dois veículos
Gol, um Passat alemão e um Vectra.
Também foram encontradas peças para
a instalação de Gás Natural Veicular, que
só pode ser feita por oficinas devidamente
credenciadas.

No mesmo dia o local foi lacrado e na

sexta-feira (14) peritos estiveram no ferro
velho para recolher omaterial apreendido.

� ",""",4d__
A rifa beneficiou cinco ganhadores

JORNAL MET.
15 a 18 de D"ezembro de 20

':Vêieda Musical (1)

Os investigadores da delegacia de

Gaspar já
-

estavam desconfiados de que
naquele estabelecimento estavam sendo
comercializadas peças oriundas de
veículos furtados, mas tiveram a

confirmação após uma vítima denunciar

que identificou uma de suas rodas
furtadas.

A vítima esteve na delegacia namanhã
de sexta-feira e reconheceu as quatro
rodas roubadas, segundo' o próprio que

,

preferiu não se identificar, quandoyi,l,lJl,S
rodas na oficina teve esperança em

recuperá-las, mas ficou com medo de
uma represália.

._...

O delegado de Gaspar ainda não sabe
se a origem dos furtos desses'veículos é

aqui de Gaspar.
."Vamos aguardar a manifestação'da

perícia criminal, para nos pronunciarmos
sobre onde esses carros foram roubados",
concluiu Koerich.

"r1

� prermos
9. pelos alunos do curso de
<

e. Bombeiros Comunitários de 2007
�I foram entregues aos ganhadores no

fim da tarde de quarta-feira (12).
O sorteio foi realizado no sábado

(8), às 13h, e os contemplados são
de Gaspar e de algumas cidades
vizinhas.

Ana Lídia Reolon, de Gaspar,
tirou a sorte grande e conquistou o

primeiro prêmio, uma moto CG
Titan.

O 2,0 e o 3° prêmios, uma TV de

Dr. Valmor Beduschi Júnior - OAB-SC 4217

Dr. Charles K. De Medeiros
OAB-Se 8766

R. Vereador Augusto Beduschi,

*Troca de óleo

*Lub'rificação:
*Ducha grátis

* Lavação
* Filtros

333Q-0918
Rua Dr. Nereu Ramos, 1164 - Coloninha • Gaspar

Nascido na Espanha, Gregório
Barriosfoi para Buenos Aires em 1938,
iniciando naquele ano carreira de

intérprete de boleros. Obteve grande êxito
noBrasilem 1950 e1951, quando obolero
era o gênero doininante.

, EVereda tropical se coD;tituiuemum

de seus maiores sucessos. Mas Ricardo
Haas, nosso focalizado do espaço, ainda
não era nascido. Na década de 1960,
iniciava, guri, sua veredamusical.

- Cresci ouvindo muita música na

casa de minha vó materna. Costume
herdado demuito longe. Alguns demeus
ascendentes, incluindo meu avô,
nasceram em Viena, Áustria. Capital de
tradição musical. Mozart e Strauss são

daquele país.
Ricardo Haas releinbra todos os

caminhos percorridos e pessoas com

quemcoiwiveuequeo levaramarealizar
séprofissionalmente.
,: .'� :

.,. "Foi !Ürui"holÍrn integrar oCamerata
. ;" e'�; ,J&Ófibece meu bom ex-aluno
.

:ifé"çor.ruguês. Depois de participar de
, �:coros, partiuparaaulas de canto lírico com

, e.cantor.Domingos e o pianista Helder.
Em Curitiba, no final de 1993, curtiu
óperas o que pôde. Num sebo, conheceu
Paulo Ogura, que o levou a Simone
Foltran, sua primeira professora.

*Gervásio escreve aos sábados neste espaço

29", foram entregues a Fábia
Milena, de Blumenau, e para
Miguel Nunes, de Gaspar. Já o 4° e

5° prêmios, um aparelho de DVD,
foram conquistados por Maria
Glória da Silva, de Gaspar, e

Tarcísio Búrico, de Ilhota.
A verba arrecadada com a ação,

será revertida para ajudar nas

despesas de realização do baile de
formatura dos Bombeiros
Comunitários de 2007, e o que. não
for usado, será investido em cursos

e aperfeiçoamentos.

Fotografias
Casamentos
Aniversários

Book
Eventos em Geral

Rua Prefeito Leopoldo Schramm, 205
Gaspar Grande - Gaspar -se

________ "4 ,,- __ J-_
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Geral JORNAL METAS
15 a 18 de Dezembro de 2007

Estreitando laços e reforçando a amizade
A BEL CONTABILIDADE
realizou na terça-feira (11) uma
confraternização de fim de ano.

O evento aconteceu no Hotel
Raul' s, onde um delicioso café da
manhã foi oferecido para os

funcionários, clientes, servidores
públicos e parceiros da empresa.
"Escolhemos fazer esta

comemoração logo de manhã

para que todas as pessoas
pudessem participar sem perder
o dia de trabalho", afirma
Marcelo Fontes Schramm, um
dos proprietários da empresa.

SegundoMarcelo, o encontro
foi uma forma de

Fotos: Jornal Metas

confraternização entre as

pessoas e também serviu para a

Bel estreitar laços comos clientes.
"Fazer esta confraternização de
fim de ano já virou uma tradição
da BelContabilidade", diz.

A idéia dos proprietários da

empresa é realizar o encontro

sempre em lugares diferentes.
"Cada ano tentamos realizar a

confraternização em lugares
diferentes, sendo de propriedade
de nossos clientes", explica
Marcelo.

Durante a comemoração, J�
também foi exposto o balanço
social de 2007 da empresa, que Aproximadamente 120 pessoas prestigiaram o café da manhã oferecido pela Bel Contabilidade

?'" """"'"

Equipe responsável pelos trabalhos desenvolvidos pela empresa

reuniu aproximadamente 120

pessoas.

A empresa
Atualmente com a filosofiade

trabalho de promover qualidade
com seriedade, competência" bom
atendimento aos seus clientes e

para consolidar-se como uma

importante EmpresaContábil da
região do Vale do Itajaí, a Bel
Contabilidade mantém em seu

quadro de colaboradores,

profissionais treinados e

qualificados, exercendo suas

atividades num ambiente amplo e

agradável. ,

Com objetivos claros,
voltados ao atendimento dos

requisitos especificados por seus
clientes, satisfação das

exigências governamentais e da
sociedade como forma de

assegurar a qualidade de seus

serviços, a empresa otimiza seus

processos investindo na

qualificação de seus

profissionais, através da

implantação, conquista e

.

manutenção do Selo Catarinense
da Qualidade para Empresas de

Serviços Contábeis, em conjunto
com o Sindicato das Empresas
de Serviços Contábeis, Perícias,
Assessoramento e Pesquisa de
Blumenau (Sescon), Conselho
Regional de Contabilidade de
Santa Catarina (CRC/SC) e

DiretivaConsultoria.
•

>
-;-. .. > .' -- , � � �

"

�

•
'- �

..

Casamentos Book's Formaturas n.iversãrios Cobertura Esportiva Eve tos Foto Produtos Calendário

Rua Prefeito LeopoldO Scbramm, 205 - CoIoninba • Gaspar .. Fone (47J 3318 .. 0080 (47) 3332. 5891
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Talento de Gaspar na Academia

Na facuidade, com 19/20 anos, Ana despertou seu interesse peia pesquisa

DETERMINAÇÃO E

ORGANIZAÇÃO é à receita
de muitas pessoas de sucesso.

E não foi diferente com uma filha
de gasparenses, nascida em

Blumenau, mas criada na cidade
Coração do Vale. Tudo começou
quando. Ana Paula Pereira
decidiu cursar Psicologia na

Universidade Regional de
Blumenau (FURE). Um mundo

começou a se abrir e metas

começaram a ser traçadas. Uma
delas acabou de se realizar com

ai aprovação em primeiro lugar
no programa de Mestrado em

Psicologia Cognitiva da
Universidade Federal de
Pernambuco (UFPE).

Mudança radical sair de

Gaspar para a megalópole e

multicultural Recife? Paramuitos

pode até parecer, mas para ela
não. Estava tudo planejado
desde que a jovem de 23 anos

conheceu na FURa um

professor de Sociologia que lhe
mostrou o "caminho das pedras"

da área científica.
Ana buscou o envolvimento

com a pesquisa, procurou na

internet os melhores cursos e as

linhas de pesquisas que mais se

encaixavam com seus

pensamentos e construiu um

círculo social que a ajudou no

desenvolvimento acadêmico.
Em Recife, Ana estudará o

"Emprego de recursos coesivos
na-produção da textualidade".

Porque esse terna? Foi uma das

perguntasmais respondidas pela

BEBIDAS MELATO
Bebidas Multimarcas

Presente nos melhores eventos da cidade

Fone:" (47) 3�332·0858

ma 'meta foi

\i!leançada, asegaihte será um

passo ainda
maior pareS a

futura moradora
de Recife

acadêmica desde que começou
a elaborar o projeto de pesquisa
para a seleção no mestrado.

"Fiz contato com uma

Professora Doutora de Recife ,

a Alina Spinillo, conceituada
internacionalmente. Tive acesso

aos seus artigos e publicações e

me identifiquei bastante. Ainda
estava na faculdade e falei com
ela por e-mail que tinha

pretensões de fazer o mestrado
lá naUFPE, pois
via que lá havia
um viés teórico

que ainda não
está sendo

explorado dentro
das
universidades de

. Santa Catarina.

Peguei um texto

dela sobre

linguagem
escrita e oral , que tratava da
"Coesão da Produção nas

Narrativas Infantis" e daí saiu
minha linha de estudo", disse.

Ana irá morar em Recife, na

cidade universitária junto com

outra estudante que se

classificou em segundo lugar,
que é do estado da Paraíba.
Deixará em Gaspar a família, os
amigos e o namorado que faz
mestrado no Paraná. Mas será

que isso tudo está mexendo com
a cabeça da psicóloga?

"Óbvio que as. condições
emocionais importam, mas

quando decidi tentar oMestrado
em Recife estava consciente de

que eu teria que renunciarmuitas
coisas na busca dos meus

projetos. Sei que vou sofrer de
saudades, mas isso faz parte",
comentou.

A farm1ia está muito feliz,
mas aomesmo tempo apreensiva
com a mudança da filha. Porém
a própria diz que a farm1ia já
estava acostumada com a idéia,
isso porque essa vontade de

alçar vôos mais altos sempre foi
tema de debate na farm1ia.

Ana viajará em fevereiro

para a cidade onde irá morar e

iniciará o curso em março. Sua

manutenção na capital
pernambucana
deve contar com

o reforço da bolsa
do CNPQ/
CAPES. Mas

quem pensa que
suas "metas

param nessa

conquista, está
muito enganado.
Ana Paula já
planeja entregar

sua tese antes dos 17 meses

determinados e quer pleitear
uma vaga no Doutorado, lá em

recife mesmo, mas com

possibilidades de ficar dois anos
estudando no exterior.

Toda essa preparação tem

um único objetivo, o ingresso na
docência superior, que como a

própria define, será o seu palco
após o Doutorado.

Para quem se inspirou com o

sucesso da jovem e deseja
investir na vocação acadêmica,
Ana garante que o primeiro
passo é traçar metas a curto,
médio e longo prazos. E

principalmente procurar meios
de custeio desses estudos. "Há
muitas possibilidades de bolsas
e auxílio, tem que correr atrás e

procurar esses caminhos",
concluiu.

Avenida das Comunidades - Centro
(Rua Ema Reinert, nO 119) - 3397 1251

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



CULTURA & LAZER' JORNAL METAS
15 a 18 de Dezembro de 2007

I Sábado (15) e Domingo (16)
I Cine

1 Filme

i Horário
1·",

i GNC Neumarkt 1

[Bee Movie - a.HÚt6ria de uma. Abelha
t 14:00 -16:00 -18:00- 20:00

i
I GNC Neumarkt 2
Encantada
14:30 - 16:40 - 19:20 - 21:30

f� Lenda de Beow�li
;0

_

•
f14:40 - 21:10 .<+

t·-'
I GNC Neumarkt 3

I Mandando Bala

116;50 -19:10
:i>,:"'_ """'rf-l

�GNC Nêumâ

ri'GNC Neumarkt 5
Eu e as Mulheres

114:10-19:30
I

!?�;NC e
:.'Y '_',

. . '_")' :.::��._'�.

!Antes S6 o
r·
16: 10 - 21:40

I'�
., .

I GNC Neumarkt 6

I Bee Movie - a História de uma Abelha

i 15:00-17:00
I
! . '.

i,' GNC N.eumarkt'Mo;rte no

IJ!19:00i�21
Fatos 'Históricos I

Teatro, festasl'Nl4ht{1
Sábado (15)

Brusque

classificatórios,
especialidades.

uma de

Gaspar

Jungle Club - Festa da

Tequila. Tequila 50% off até a

00h30min. Na pista, quem comanda
a festa é o Dj residente Eduardo.

-

No lounge bar, presença de Eu &
Minha Banda. Ingressos antecipados
e limitados por R$ 8,00 o feminino e

R$ 12,00 o masculino, na loja Y2

Cereja.

Mineral Água Park - Baile do
Hawaii. Show Nacional com a banda

Maskavo, Iriê e Nego Joe: Na tenda
eletrônica presença dos Dj 's Chris

Kessler, Dado Szpoganicz, Marcel
Coelho e Fabrício Coelho.

Praia Brava - Itajaí

Kiwi Bar - Big Up Brasil. A festa
será animada pelos Dj' s Adnan

Sharif, de San Francisco (USA),
Gavinha, Gu e San Schwartz .:

VVarung Beach Club - Deep
Mariano. Além da-presença especial
do Dj Deep Mariano, a noite conta

ainda com apresentações de Paulo
Antonio e Paulinho Boghosian.

Domingo (16)

Blumenau

Rivage Danceteria - Sunday in
Summer. Trará o melhor da house
music na pista Dreams com os

residentes Sande e Volnei Souza e

com os convidados Fernando Lunelli,
Nando Oliveira e Charles Frillmann.
No lounge bar, pagode com os grupos
Swingaê e Bom Astral. Os ingressos
antecipados para a. festa se

encontram à disposição por R$ 8,00
(masculino) � R$ 5,00 (feminino) na
Bruneti Discos e Madrugadão
Lanches.

,

15 - Um clássico do cinema
Em 15 de dezembro de 1939, era

lançado o filme "

... E o Vento
Levou". A obra conquistou os 17 - Fim aos marajás
Oscars de Melhor Filme, Direção, Em 17 de dezembro de 1989,
Atriz, Roteiro, Atriz Coadjuvante, Fernando Collor de Mello é eleito

Fotografia, Montagem e Direção .' presidente da República. As eleições de
de Arte, ficando 26 anos como a ·1989 ganharam uma importância
maior bilheteria da história do r extraordinária para a sociedade brasileira.
cinema. Uma delas era que 29 anos já se haviam

passado desde o último presidente eleito
pelo voto popular. Collor renunciou em

1992.16 - Senna
Em 16 de dezembro de 1997, a

justiça italiana declarou não haver

culpados namorte do piloto brasileiro
Ayrton Senna. Ele bateu na curva

Tamburello, uma das mais famosas da
F-1.

Foi vencedor por três vezes do

campeonato mundial de Fórmula 1. É
.

considerado um dos maiores nomes do

Blumenau

. ·D'Lay Extreme Fun - Reveillon

Bye Bye 2007. Na pista, os DJ's
William e Nando Oliveira recebem a

convidada Milena Scheide, uma das
melhores emais sexys deejays do Sul
do Brasil.

No lounge bar, o melhor do Hip
Hop com o Dj K-Dog e logo após
pagodeira com o grupo Bom Astral.

. Até a 01 hora, as mulheres entram

free, têm exclusividade no lounge bar
e bebem na faixa (Champagne,
Vodka e Refrigerante).

Já os homens podem adquirir
seus ingressos de forma antecipada
por R$ 10,00 na Bruneti Discos

(Shopping Neumarkt) e no Bareco

(Rua Joinville).

De 15 a 21 de dezembro

18 - Nasce o mestre do cinema
Em 18 de dezembro de 1947, nascia

um dos maiores gênios do cinema. Junto
com Coppola e George Lucas, Steven

Spielberg reinventou o cinema na década
de 70. Tubarão e E.T., entre outros, estão
entre as maiores bilheterias de toda a

suas

história. O primeiro Oscar veio com A
.

esporte brasileiro e um dos mais Lista dê Schindler, em 1993.

. importantes pilotos de automobilismo
de todos os tempos. 19 - Reviravolta no poder

Na pista, dedicou-se ao máximo e Em 19 de dezembro de 1991, Boris
conduziu sempre com muita técnica e Yeltsin assume o comando do

precisão, inclusive durantes os treinos
.. K,re�li�,. a_I:�s. q�a_tro ���e.s_�� i�í�io

de u� golpe que acabôu com a

União Soviética. Yeltsin saiu

fortalecido. depois de liderar a

resistência no Parlamento, pedindo
que a ordem e a democracia
fossem respeitadas.

20 - Crise na Argentina
Em 20 de dezembro de 2001, a

crise argentina atingiu o momento

mais grave. O ministro da

Economia, Domingo Cavallo, pediu
demissão pois o Congresso retirou
os poderes especiais que ele havia
recebido. Os argentinos sentem a
crise no país, com a renúncia do

presidente Fernando de La Rua.

21 - O fim da URSS
Em 21 de dezembro de 1991,

Mikhail Gorbatchov não conseguia
mais controlar o país, conduzindo
uma grave crise econômica, social
e política. Boris Yeltsin ganha
poder com o golpe iniciado quatro
meses antes e Gorbatchov
renuncia. As repúblicas pedem
independência sucessivamente.

Fonte: Terra

[
.. _ __ _._ ..

,;-------_.
__

:

Horoscopo i
i

!

Áries: Pense bem antes de falar I
o que precisa à pessoa amada.l
Evite ser impulsivo, quajido for i

I hora de refletir.:

I. Touro: Veja bem do que você!
I·�, está precisando lançar mão, na I
: área do trabalho e vá!

! objetivamente em busca desta!
! realização.

I"

Gêmeos: Vá ao encontro do:
I que deseja,mesmo que para isso, i
I tenha que mudar de idéia a i
! respeito de algo que já havia decidido. i

i

!

I� Câncer: É possível que você
i viva algum romance secreto, ou I
! que descubra algo que estava I
! escondido, ou guardado em seu coração I
! há um bom tempo. :

1_ Leão: Mom�'"to positivo parai
! trocar ideias e talvez, i
i descontraidamente, você i
! encontre um caminho para solucionar I
I seus problemas. Basta �star li�é:l.çl<?\

:� Virgem: Exponha suas idéias i
! Jl� com charme e clareza e terá boa i
: projeção social. Sua carreira está !
i em 'evidência, e tudo que estava parado!
! pode começar a andar.

!

I� Libra: Você encontrará I
! . harmonia e equilíbrio nec�s�ários 1
! para seguir seu carrtiÍlHo na 1
! direção de explorar novos horizontes, i
! junto com a pessoa amada.

.

Escorpião: Na sua relação de I
parceria, avalie bem a dedicação I
de cada um e tente dar a chance I

! da sua .parceira poder mostrar i
i também seus sentimentos.

i� Sagitário: Deixe que as coisas I
I fluam como tem que ser. i
i Momentos felizes, por certo, I
i

serão vividos. Esteja ligado e I
i viva bem cada instante.

!

ti':_ Capricórnio: Apesar de ser um I
i

tfI8r
momento de novos i

i relacionamentos, concentre-se I
I naquela pessoa que realmente é !
I importante para você e dedique toda a I
!
sua atenção a ela.

1::.:. '" Aquário: Sua criatividade tem I
iJ'\ lhe ajudado na área de trabalho. I
: Saiba desfrutar dos dons que I
! Deus lhe concedeu e fazer bom uso !
.

disso. i

i !
!
� Peixes: Tudo o que aconteceu Il{,� faz parte do passado. O I

I importante é tirar lições das:
! experiências e recomeçar de I
! forma mais confiante.
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- Árvore Fibra óptica
- Árvore de Natal decoradas
- Bolas decorativas de Led's
- Conjunto lâmpadas arroz
- Conjunto lâmpadas clarasj
- Imagens de rena
- Conjunto cascatas
- Mangueira decorativa
- Controlador de seqüência para mang.Decorativa

- Conjunto decorativo pisca-pisca
- Conjunto cortinas
- Conjuntos decorativos variados
- Luminosos comemorativos
- Imagens de Papai Noel
- Cordão 200 Led's

www.dietrichmc.com.br/contato@dietrichmc.com.br
Rodovia Ivo Silveira, 8BO . Sta. Terezinha . Gaspar
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BELA VISTA METAS nos BAIRROS
15 a 18 de Dezembro de 2007

Comércio independente
o comércio diversificado é um dos diferenciais do Bela Vista
ar força da
distância em

relação ao

centro da
cidade, o

bairro Bela
Vista tem o seu próprio
comércio. É um diferencial
em relação a outros bairros
de Gaspar. Segundo números
da prefeitura, 129
estabelecimentos compõem
o cenário comercial do Bela
Vista, além de 89 indústrias,
110 empresas prestadoras
de serviço e 38
trabalhadores autônomos
cadastrados. Denominado
Belchior até o início da
.década de 1970, o bairro se

desenvolveu ao longo da
Rodovia Jorge Lacerda.
Hoje, a sua área é de 3,18
km>,
'Localizado a cinco

quilômetros do centro de
Gaspar, na divl s a com

Blumenau, o Bela Vista
sempre atraiu um grande
número de moradores por
oferecer opções de emprego
e qualidade de vida. Hoje,
mais de oito mil pessoas

Bairro necessita de infra-estrutura para crescer de maneira sustentada

vivem no bairro. O Bela
Vista abriga uma escola
estadual, uma creche, um

posto de saúde e a Paróquia
da Imaculada Conceição
(leia matéria à página 3). O
lazer é outro ponto forte,

com dois ginásios
poliesportivos.

A boa estrutura é reflexo
do trabalho e união dos
moradores. As decisões são
tomadas em assembléias,
lideradas pela diretoria da

Inv�stimento no esporte de base
Foto: Divulgação

Projeto tênis de rua no Jardim Primavera

Loteamentos de grande destinam, principalmente a

porte estão sendo ex-moradores de Blumenau,
construídos no bairro. As que encontram no Bela Vista
novas: moradias se mais qualidade de vida.

Segundo o jovem presidente
da Associação de Moradores,
Jean Carlos Grimm, novas

obras, como a instalação do
Centro Federal de Educação
Tecnológica - CEFET - IQeia
matéria à página 6) 'e 'os
loteamentos trarão ainda
mais qualidade de vida aos

moradores do Bela Vista. O
bairro, afirma Jean, "já conta
com boas referências nas

áreas da saúde, educação e

lazer". Em 2007, a associação
tratou de "colocar a casa em

ordem", como revela o líder
comunitário, "para depois
busca r as obras
necessárias". No próximo
ano, uma das metas é
investir forte no esporte de
base. Segundo Jean, esse

foco é importante porque
ajuda a formar cidadãos
comprometidos com a

comunidade. "O Bela Vista é
um bairro economicamente
independente e tem

potencial para crescer ainda
mais", finaliza Jean.

:: Exped iente ::

Metas nos Bairros é
um produto da
Editora Jornal

Metas
.

Produção Gráfica Guilherme Spengler e Fábio L. Moretto
Produção Editorial Direction Editorial
Redação: Stefani Ceolla e Marco Gamborgi (SC JP 1803)
Fotos: Marco Gamborgi

. Jornalista responsável Alexandre Melo (Mtb 690 l/RS)
Impressão Jornal de Santa Catarina
Comercial: Larissa de Souza
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Associação de Moradores.
Na atual administração
municipal, as reivindicações
do bairro chegam ao poder
púb llco por meio do
vereador e atual presidente
da Câmara Municipal, Celso

Oliveira. Entre as melhorias

conquistadas, segundo ele,
está a recuperação asfáltica
do trecho da Jorge Lacerda
ou Anfilóquio Nunes Pires,
como é conhecida a rodovia

que corta o bairro, e a

instalação de Davas

tubulações para dar maior
vazão às águas
provenientes das chuvas.

Nos planos para o

próximo ano está o projeto
de reurbanização do Jardim
Primavera, a localidade mais
carente do bairro. O
investimento depende de
um projeto de saneamento.
Oliveira anuncia ainda
outras melhorias na infra
estrutura do bairro, como a

tubulação da Rua Amazonas
e pavimentação de outras
seis vias até o final do
ma ndato da atua I

administração municipal.
.

As melhorias na área
estrutural, entende o

vereador, "garantirão a

sustentabilidade do bairro,
que atualmente vem

crescendo em termos

populacional"

"É um lugar tranqüilo e ótimo
para se viver.'"

Angelill§ Hidon
Mq,,ªdora há,í�janos.

"O bairro é bom, oferece bons

empregos".
Mari

..
a de Lourdes

...

Morà'em Blumenau e trabalhà
no Bela Vista "

Participe você também!
Participe do Especial Metas nos Bairros (Belchior,
Santa Terezinha, Figueira e Bela Vista). Envie sua

sugestão de pauta para o e-mail

jomaiefomaimetas.com.ôr ou ligue (47) 3332-1620;- .'
.
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Fé e trabalho
Paróquia tem compromisso social

Paróquia da'
Imaculada
Co n ce

í

çã o

da Bela Vista
de Gaspar
realiza um

importante trabalho de
responsabilidade social no

bairro. Por meio de várias
atividades, a paróquia presta
ajuda e orienta as famílias.
Também é um canal de
qualificação de mão-de
obra, a partir da oferta de
um curso de corte e costura.

Resultado da luta dos
môradores do bairro pela
criação de uma comunidade
religiosa forte e atuante, a

Imaculada Conceição do Bela
Vista foi criada em 3 de
fevereiro de 1999. Além da
comunidade do Bela Vista, a
paróquia abrange as capelas
de Santa Bárbara e de São
Francisco, no bairro Figueira.

A primeira capela do bairro
foi criada em 1969, onde hoje
está situada a igreja, e foi
dedicada à Nossa Senhora da
Imaculada Conceição. A

partir da década de 1980,
começaram a ser cons

truídos os salões de festa e,
nas décadas seguintes, o

Centro Catequético e a Casa
Paroquial, além das
secretarias e salas de
reuniões.

A paróquia arrecada e

doa alimentos e roupas às Capela da Imaculada Conceição
famílias carentes e oferecido
o serviço gratuito de corte se reúne, semanalmente, de costura gratuitamente a

de cabelo. O Clube de Mães com o objetivo de dar aulas adolescentes, O objetivo é
;;>

Festa celebrou a vida e

morte de san�a Bárba'ra

Paróquia é local de encontro dos moradores do bairro

qualificar a mão-de-obra e

dar a ôportunidade de
inserção no mercado de
trabalho. Grupos de reflexão
realizam encontros de oração
nas casas do bairro e um

participativo Grupo de
Jovens organiza encontros e

aulas de violão na paróquia.
Entre os ministérios mais

atuantes está o da Saúde,
que, segundo o atual pároco
da Imaculada Conceição,
Monsenhor Geraldo Piersik,
deve ser destacado por
prestar um excelente
trabalho no bairro.

Os ministros visitam, uma
vez por mês, os moradores do
Bela Vista que enfrentam
problemas de saúde, e fazem

orações que buscam a cura

e conforto espiritual dos
doentes.

Nas terças-feiras
acontece o encontro entre
membros � da Igr,eja e

dependentes químicos e suas
famílias. De acordo com o

. pároco, "ainda é um grupo
pequeno, mas muito

perseverante, que em breve
estará colhendo os frutos do
que hoje está plantando".

Na Igreja da Imaculada
Conceição são realizadas
missas diárias. Na capela de
Santa Bárbara, as

celebrações acontecem aos

sábados e domingos, e na de
São Francisco, nas manhãs'
de domingo.

'"
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Nos orquthemos de fazerparte da história do Bairro Bela Vista, uma
história construída por seu povo ordeiro e trabalhador, uma história que se

faz todos os dias considerando os feitos dos nossos antepassados.
Rua Bruno Celso Zimmerman�" 1.��,,� ,B���.y�st� -J��sp'ar - 3397-4444Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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o mais tradicional clube
Bela Vista Country Club tem 1.400 sôclos

I
maior clube
social da
região está
localizado no
bairro Bela
V i s ta.

Fundado em 1969 por um

grupo de amigos jogadores de
bocha, o Bela Vista Country
Club cresceu e ganhou
visibilidade no Vale do Itajaí.

Estabelecido às margens
do rio Itajaí-Açu, o clube
comemorou 45 anos em 2007
e ainda conserva a flora e a

fauna naturais do local. A

ampla área verde é um dos
atrativos da sede, que conta
com uma completa estrutura
distribuida em uma área de
110mil m2•

Churrasqueiras, quadras
de tênis, academia, saunas,
campos de futebol, canchas
de minigolfe e bocha, ginásio
de esportes, piscinas, lagoa
para a pesca esportiva,
miniauditório, restaurantes e

playgrounds constituem o

sofisticado cenário do Bela
Vista Country Club.

A sede social tem

capacidade para receber
1.200 pessoas. É considerada
a maior e mais completa da
região. Nela, se apresentaram
cantores famosos, como

Roberto Carlos e Martinho da
Vila. O campo de futebol
sintético também é um

diferencial do clube.
Hoje, 1.400 SOCIOS

patrimoniais, além dos 400
acionistas especiais,
transitórios, beneméritos,
remidos e fundadores formam
o quadro de sócios do Bela
Vista. Suas famílias podem
desfrutar, diariamente, de toda
a área de lazer.

Segundo o atual
presidente, Marcos

Grutzmacher, "a instituição se

destaca por oferecer os

melhores momentos que você
pode imaginar". Ele se refere
ao lazer e conforto oferecidos,
além dos grandes eventos

realizados, que
transformaram o clube em

referência na área de lazer
e entretenimento.

Em 2007, a administração
abriu 100 vagas para novos

sócios e as destinou aos

moradores de Gaspar. No

passado, o clube era

conhecido por pertencer a

Blumenau, embora
fisicamente estivesse
estabelecido em Gaspar,
próximo à divisa entre as

duas cidades. No entanto,
apesar de ter a maior parte
dos sócios moradores de
Blume-nau, o presidente
garante que o Bela Vista é
um clube social de Gaspar.

Com a abertura de novas

vagas, a diretoria pretende
aproximar ainda mais o clube
da população gasparense.

Marcos Grutzmacher

O próximo ano -será
movimentado no Bela Vista

Country Club. Estão sendo
finalizadas as obras de
climatização da sede social
e construção da área
gourmet. Além disso, estão
previstas obras de reforma
da sauna feminina,
construção de um novo

restaurante, além dos três
já existentes, quadras de

squash, ampliação da
academia e construção de
sisternas para a captação
das águas das chuvas.

Segundo Marcos, as

obras são importantes
para dar ainda mais
conforto aos sócios. O Bela
Vista Country Club gera 45
empregos diretos,
ocupados, na maioria, por
moradores de Gaspar. A

administração dá
. preferência aos produtos
vendidos pelo comércio da
cidade para a realização
de obras. "A valorização
dos produtos e mão-de
obra de Gaspar é
importante para a

economia da cidade",
avalia o presidente. Os
eventos realizados na sede
social do Bela Vista
Country Club não param e

reafirmam o prestígio da
.

associação. Ainda no mês
de dezembro, sete
formaturas estão

� agendadas, e outras 23
para o próximo ano. No mês
de maio de 2008, todos os
sábados já foram
reservados para festas de
casamento.

.

O sucesso do Bela Vista
Country Club é garantido
pela boa localização, pelo
amplo espaço físico e pela
qualidade dos serviços
oferecidos.

.

Bela Vista Country Clube oferece uma ampla estrutura de lazer aos seus associados
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Negócio do
fundo do

, ..

Itajal-Açu
Pertence à família Zimmermann

I
nome e a

tradição da
f a m í I i a

Zimmermann
são
reconhecidos

pelos moradores do BelaVista.
Ela foi uma das primeiras a se

instalar no bairro e sempre
atuou na vida social e política
de Gaspar.

Em 1965, o nome

Zimmermann ganhou destaque
na área econômica com a

criação do Porto de Areia, no
bairro Figueira. Quatro anos

depois, o empreendimento foi
transferido para o BelaVista.
Na época, o porto extraia
cerca de 8 mil m3 de areia por
mês do rio Itajaí-Açu. Foi a

segunda empresa do ramo a

surgir em Gaspar, e vendia

principalmente para Blumenau,
cujo mercado da construção
civil estava em ascensão.

A areia extraída pelos
Zimmermann também era

doada às obras que
começavam a ser feitas em

Gaspar, como a da Igreja
Matriz São Pedro Apóstolo e

a escola Arnoldo Agenor
Zimmermann.

Desde 1992 os irmãos
Antônio, Paulo Afonso,
Francisco Xavier, Marcos

Baltazar e Sérgio Luiz

Zimmermann administram o

negócio criado há 48 anos pelo
pai. Os mais novos, Marcos e

Sérgio, são responsáveis pela
extração da areia, enquanto
os demais cuidam da venda do
produto e da administração do
negócio.

No início, o trabalho de

extração de areia não era

regulamentado por lei. Nas
últimas décadas, no entanto,

. os Zimmermann ·precisaram
realizar uma série de mudanças
para se adequar às leis
ambientais e às normas da
Fundação Municipal do Meio
Ambiente (Fatma).
Atualmente, apenas um

funCionário continua no porto
de areia.

Trata-se de Levi Antônio
Kostetzer, que há 33 anos é
parceiro da família. Levi é
operador de carregadeira e

não faz planos de abandonar
os irmãos e companheiros,
que já o consideram da
família. No entanto, os irmãos
acreditam que o porto de
areia está com os dias
contados. "Há pouca areia

para extração no fundo do
rio", admite Paulo. Gaspar já
teve 14 portos de areia.

Hoje, apenas cinco continuam
operando. A falta de matéria
prima condena o negócio

METAS nos BAIRROS

A atividade de extração está perto do fim, admitem os irmãos Paulo, Antônio e Francisco

que, há 30 anos, parecia
promissor.

na área de 1 km em" que
atuam durará, no máximo,
dois anos. Por isso, eles
trataram de garantir uma

outra fonte de renda,
construindo galpões às
margens da Rodovia Jorge
Lacerda destinados à
locação. Ao que tudo indica,
mesmo que em outra área,
os irmãos Zimmerrnann
continuarão investindo em

Gaspar.

Pedra
O porto de.

areia Irmãos
Zimmermann
extrai cerca de
3 niil m3 de
areia por mês,
e a tendência
é que este
'-vai u m e

diminua. A construção civil
está se adaptando à
realidade e vem utilizando
areia industrial, que
consiste em pedra moída.
Em Gaspar a Britagem
Sa nta Cata ri na é
responsável pela produção e

venda do novo material, que
está inviabilizando o negócio
de extração de areia.

Os irmãos Zimmermann
acreditam que a extração,

Oficina Convertedora
e ssistência Técnica
em G V credenciada

pelo Jnmetro.
Ambiente Agradável- Conveniência
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Investimento na mão-de-obra
Primeiro CEFET do Médio Vale do Itajaí será construído no Bela Vista

falta de mão
de-obra
qualificada é
um problema
antigo em

Gaspar.
Muitas

empresas de grande porte se

instalam na cidade, geram
empregos, mas não
conseguem completar seu

quadro de funcionários por
. causa da falta de profissionais
qualificados.

Muitas fecham suas portas
e se instalam em outras
regiões do estado. Como
alternativa para resolver o

'

problema, o Governo Federal,
representado pela senadora
catarinense Ideli Salvatti, em
parceria com a Prefeitura de
Gaspar, anunciou a instalação
do primeiro Centro Federal de
'Educação Tecnológica
(CEFET) do Vale do Itajaí. Ele
ficará localizado no bairro Bela
Vista.

O Centro oferecerá à
população qualificação,
autonomia intelectual,
pensamento crítico,
preparação básica para o

trabalho, cidadania e

compreensão dos
fundamentos científicos e

Area cedida pela Associação de Moradores do Bela Vista para a instalação do CEFET

técnicos dos processos
produtivos. O objetivo é
facilitar a inserção de mais
pessoas no mercado de
trabalho e, ao mesmo tempo,
qualificar melhor a mão-de
obra às empresas instaladas
na região.

Para que tal objetivo seja
alcançado, o ministério da

Jean: "CEFET ajudará em outras obras de infra-estrutura"

Educação criou uma grade
curricular que une aulas
práticas e teóricas, e estimulam
o empreendedorismo e a

adaptação ao trabalho em

equipe, características
bastante valorizadas no

mercado atual.
A senadora conseguiu incluir

uma emenda no orçamento
federal para 2008 no valor de
R$50 milhões, dos quais R$ 35
milhões serão destinados à
construção da ponte em Ilhota.
O restante da verba será
aplicado na construção de
CEFETs no estado, entre eles
o de Gaspar que chegou a ser'

ameaçado de ficar de fora em

função da burocracia na

doação do terreno.
O Centro ficará localizado

em uma área de 35 mil m2,
cedida pela Associação de
Moradores do bairro, próxima
à escola Arnoldo Agenor
Zimmermann. A primeira etapa
da obra, a terraplenagem,
ficará por conta da Prefeitura.
Segundo o vereador e

presidente do Legislativo
Municipal, Celso Oliveira, a

instalação do CEFET deve
iniciar em 2008 e tem o prazo
de um ano e meio para entrar
em funcionamento. Os cursos
serão gratuitos e as 1.200

F*H�
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vagas rruciars serão
preenchidas por meio da
aplicação de provas de
conhecimento.

Jean Carlos Grimm,
presidente da Associação,
acredita que o CEFET
garantirá melhoria da
qualidade de vida aos
moradores do bairro e maior
visibilidade de Gaspar no

âmbito nacional. "Além de
ajudar na criação de
empregos, uma obra desse
porte faz com que a

prefeitura invista em outras
. obras de infra-estrutura no

bairro", acentua Jean.
A criação do CEFET é, de

fato, uma obra esperada não
apenas pelos moradores da
cidade, mas também pelos
empresários, que estão
dispostos a continuar
investindo em Gaspar. Mão
de-obra qualificada é garantia
de inserção no mercado de
trabalho, criação de novos
postos de trabalho e captação
de investimentos privados.
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Cezário viu O bairro crescer
Família Zimmermann foi uma das primeiras a se estabelecer no Bela Vista

descendente
de uma das
primeiras
famílias a

habitar
Gaspar,

Cezário Zimmermann nasceu

na região do Bela Vista, onde
vive há 88 anos. Participou
da construção da cidade e do
bairro, e ali criou, ao lado da
esposa Teresa, 14 filhos.
Cezário se orgulha de olhar
para o passado e ver o quanto
contribuiu para o

desenvolvimento de Gaspar.
Na época em que nasceu,

apenas oito famílias viviam no

Bela Vista, que ainda
pertencia ao Belchior. Elas
viviam principalmente da
agricultura e do trabalho em

engenhos. A família
Zimmermann tinha engenho de
açúcar, farinha, mas ficou
conhecida na região por
produzir a melhor cachaça do
Vale do Itajaí, fato que
Cezário faz questão de
lembrar. "A iguaria era

procurada por moradores das
cidades vizinhas por ser doce
e não arder, como as outras".
O engenho foi a sua atividade
por 30 al1OS. Ele garante, no
entanto, que nunca bebeu
uma gota de álcool, e instruiu
os filhos a seguir o mesmo

caminho.

Preocupado com a

educação . de seus 14
herdeiros, Cezário tratou de
construir a primeira escola do
bairro. O jovem
empreendedor precisava
caminhar até o centro de
Gaspar para ter aulas com os

padres, e ainda ajudava na

lavoura da família. Decidiu,
então, que o estudo seria
prioridade.

Com a escola, começou a

luta dos Zimmermann pelo
crescimento de Gaspar. A
família doou terrenos para a

construção do centro de
saúde e do ginásio do Bela
Vista. Cezário é um dos
fundadores da Igreja Matriz
do centro da cidade, da
banda São Pedro e do
Hospital de Gaspar

Carrega com orgulho o

titulo de Cidadão Emérito de
Gaspar e garante que, se

pudesse, faria ainda mais pelo
desenvolvimento da cidade.
Dos 14 filhos, apenas um ainda
mora com o casal. No ano que
vem, Cezário e Teresa
comemoram 60 anos de
casados. O descendente de
alemães espera ansioso pela
festa. As bodas de ouro foram
comemoradas em uma grande
festa no Bela Vista Country
Club. Além da esposa, as

outras paixões de Cezário são
bastante curiosas. Torcedor
do Vasco da Gama, mantém,
espalhados por toda a casa,
emblemas e souvenirs do time
do coração. Os objetos dividem
espaço com os troféus
conquistados em concursos

de dança. "Eu não perdia
uma noite de Oktoberfest",
revela. Na tradicional
festa blumenauense
recebeu o título de
melhor dançarino.
No clube de idosos
que freqüentou
por muitos anos
é conhecido
como

dançador do
Bela Vista".

A

um pouco debilitada o afastou
das pistas de dança, mas

Cezário garante que logo
estará bem e voltará aos

salões de baile. A dedicação
atual é exclusiva à família.
Cezário gosta de participar da
vida dos filhos, netos e

bisnetos, que,

em sua maioria, moram nas

proximidades de sua casa e o

visitam com freqüência.
A neta mais

recebe todo o carinho dos
avós, que colecionam fotos
de toda a grande família e

guardam o orgulho de ter
educado bem os filhos. "Criei

14 filhos como se fossem
apenas três", relata

Cezário, que garante
ter feito o máximo
pelo bem-estar da
família, sem nunca

passar por
dificuldades
financeiras e

vivendo daquilo
que plantava. Os
filhos e netos

reconhecem, assim
como a comunidade

que vê em Cezário um
verdadeiro exemplo de

determinação e sucesso.

Compromisso
com o Bela Vista

'Me orgulho de ter sido escolhido para representar esta
comunidade tão honrada e trabalhadora e espero

corresponder sempre aos seus anseios.
-

Sou grato por poder contribuir a cada dia
com o crescimento desta Comunidade

Vereador

Celso de Oliveira ..

-

....
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o bom velhinho do Bela Vista
Quase por acaso Bonin se tornou o mais famoso Papai Noel do bairro

á 15 anos, a

vida de José
da Silva Bonin
m u dou
radicalmente
depois de

ganhar, num sorteio de uma

loja, uma roupa de Papai
Noel. Na época, ele tinha 40
anos e aproveitou a roupa
pará fazer "um bico" no

comércio. Gostou tanto da
experiência que nunca mais
parou de alegrar as crianças
nesta época do ano. Bonin é
conhecido como o "Papai
Noel do Bela Vista". Na

véspera de Natal, visita
famílias de amigos em Gaspar

.

e Blumenau para distribuir
presentes.

Bonin está envolvido nas

atividades sociais do bairro
há 25 anos. Já foi presidente
da Associação de Moradores,
atuou na Associação de Pais
e Professores e até já se

aventurou na política. Há
três anos trabalha como

taxista, e apesar de alguns
problemas de saúde continua
alimentando a fantasia de
milhares de crianças do
bairro.

No ano passado,
arrecadou mais de 300
brinquedos e cestas básicas
e distribuiu pelas ruas do

bairro, especialmente nas

áreas mais pobres, como no

Jardim Primavera. "Nada é
mais gratificante que ver um
sorriso no rosto de uma

criança", garante Bonin.

o taxista conta que já
chegou a receber cartas
destinadas ao Papai Noel. Há
alguns anos, recebeu a

correspondência de uma

menina carente, que pedia um

urso de pelúcia. Levou a

carta aos comerciantes do
bairro, e conseguiu o

brinquedo. No dia da entrega,
a garota não estava em

casa. Deixou recado com a

família e disse que voltaria
uma hora depois. Quando
retornou, uma multidão
aguardava sua chegada. "Foi
uma linda festa", lembra
ainda emocionado.

No Natal de 2007, Bonin
não vai trabalhar no comércio
do Bela Vista. "Tem muita
concorrência", admite.
Segundo ele, hoje é comum
existirem homens .que se

vestem com o típico traje
natalino, inclusive usando
máscaras que os tornam
"falsos Papais Noéis. "Eu sou

fiel à fantasia". No próximo
ano, José pretende se

aposentar, deixando a vida
estressante de taxista.
Poderá, então, se dedicar
mais ao papel de Papai Noel.

"Vou deixar o cabelo e a barba
crescerem e esperar o Natal
chegar", revela. O bom
velhinho do bairro mora no

Bela Vista há 33 anos. No
local, casou-se e teve dois
filhos. Na época em que ainda
eram crianças, costumava
vestir-se de palhaço para
animar as brincadeiras com os

filhos. Foi essa fantasia que
deu origem ao desejo de, um
dia, tornar-se Papai Noel.

O taxista tem pia nos
para o futuro. "Eu quero
levar um Natal alegre a

todas as crianças do
bairro". Entre seus sonhos
está o de criar uma caixa
postal onde crianças
possam deixar, durante o

ano, cartas destinadas ao
Pa pa i Noel. José se

responsabilizará pela leitura
e distribuição destas
correspondências,
arrecadação e distribuição
dos presentes na cidade.

As melhores

Ofertas
A

para voee

�NTREGA
<

GRATIs DENTRODA CIDADE
FÁÇA SEU CARTÃOMlfwJD�O:��-��;:�..J
Segunda a SeXta das 'Z:30h à? 12h - 13h às 20h

$ábado das 7:;30h às 19h .. Domingo das 8h às 12h

Cheque Clientes 47

O dlis cadastrados '3,3:9'7:·328,2
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No dia 14, a mamãe Karina comemorou seu aniversário juntamente com a

filhinha Larissa e seu esposo Mauri. Felicidades a esta linda família!

-
� ,

..
"

data com sua família e sua netinha.

i;j·Agatinha
Evelyn Rafaela
Fernandes no

dia 14,
completou 2

aninhos. Quem
manda os

parabéns são
seus pais Rafael

e Belonice.

"O valor das coisas não

está no tempo em que elas

duram, mas na intensidade
com que acontecem... por
isso: existem momentos

inesquecíveis, coisas
inexplicáveis e pessoas
incomparáveis."
(Fernando Pessoa) Quem
manda ao parabéns pela
sua formatura é sua

esposa Fabrine e seus

familiares.

Os 9 anos deAna Claudia .C. Ferreira
completou-se no dia 14. Elaque.é o orgulho de sua
mãeMarlene e do Renato da Silva e da avó Ana.

�.

�
�

Taynara comemorou seu aniversário no
dia 13, e recebeu muitos abraços e

parabéns por esta data.

"Mãe, vocêmerece esta homenagem: Hoje
é um dia pra se comemorar, não só porque
hoje é seu aniversário, mas principalmente
porque você é especial. Pensando bem,
nós deveríamos fazer um levantamento
de todas as-noites que você não dormiu,
preocupada com a nossa saúde;
deveríamos levantar também todas os dias

que você trabalhou incessantemente para
nos dar uma vida de qualidade e educação;
deveríamos somar todos os dias que você
se privou do seu próprio conforto, para

nos embalar; na verdade nos deveríamos passar o resto da' nossa vida

homenageando você, mas sabemos que você não aceitaria, por isso estamos, lhe
enviando estamensagem para que você saiba o quanto te amamos e agradecemos.
Obrigado mãe por você existir e parabéns pelo seu aniversário." São os votos de
seus filhos, noras, genros, netos e seu marido que tanto te ama.

Amanhã, 16 é o aniversário do comunicador Or�vá:Idti
Domingos Santana (Rádio Nativa). Quem manda os
parabéns é sua esposa Lurdinha, filhos, noras e netos

desejando muitas felicidadese que continue sendo

sempre esta pessoa amada, querida e compreensível.
Que Deus te abençoe em toda sua jornada! Parabéns e

muito sucesso Santana!

JORNAL MET
15 a 18 de Dezembro de 2

'''Tamy você é um doce de menina,
obrigada por fazer parte de nossas vidas.

Te Amamos princesinha ...
" Mana,

Dindo, Mano, Avô Sergio e Avó Gisela

Foto: Divulgação

Amauri Bornhausen - dia 14/12
"Estamos comemorando mais um di�
especial, seu aniversário. Obrigado por
esta caminhada maravilhosa que estamos

fazendo ao seu lado. Você é uma pessoa
muito especial em nossas vidas. Te

amamos ... Felicidades!" De sua esposa
Wanda, seus filhos Eduardo, nano e Carina

e suas noras Thaysa e Lele.

Foi em clima de muita alegria que no dia 8, na Paróquia
Imaculada Conceição, bairro BelaVista,_aconteceu 'a

noite do pastel com participação de toda á comunidade,
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Registrado: Grupo amigos Madureira, 10 anos sempre nas

segundas, reunidos no Espaço Bunge Natureza.

Segunda-ferinos do Futebol ADCB (Espaço �unge Natureza).
Galera que bate aquela bola.

Foto: Divulgação

Hoje, 15,Morgana estará se formando no ensino médio.
Parabéns pela sua garra e dedicação! Suamãe Fernanda, seu
irmão Wilson e seu padrasto Flávio parabenizam por mais

esta conquista e por muitas outras que irás buscar.

"'�,
'd "'_;�dade comemora seu

Valmor a J.l ua
,

aniversário no dia 17. Quem da os

parabéns é sua esposa Teresa

(Vereadora) e seus filhosMarlon e

Guilherme. Felicidades sempre!
! !

�il ��/1'
l� ,

O casal Roberto Deschamps e Sandra Regina
Isensee Deschamps comemoram 15 anos de casados.
Os filhos Priscila, João Leonardo e Roberto Carlos e

todos seus familiares desejam a eles muitas felicidades.

'.J �,

Amanhã, 16, é o dia de Maria Tereza e

Amadeu Meis recordar bons momentos.

"Amadeu, hoje faz 29 anos do nosso

matrimônio, mas para mim é como se fosse o

primeiro dia que te conheci 'porque o amor

que sinto por você não tem tamanho e é
eterno. Te Amo!" Maria Tereza

Este fofo que espera o seu primeiro Natal, é
Guilherme Texeira, filho de Julio e Gisele.

Pra iá de divertida foi a

confraternização das
alunas do curso de

pinturaemmadeira, com
a professora Cláudia,
no dia 8, na Blu Pizza.

Após aconfratemização,
iii; foi realizado um

emocionante passeio
.

paraapreciaradecoração
natalinadeBlumenau.

Parabéns aos 330
alunos que realizaram
sua Formatura no dia
29/11, na sede do
NAES, e também a

toda equipe de
funcionário e direção
do NAES, que fazem
um exemplar trabalho
em nossa cidade. A
Coordenadora do

NAES, senhora
Janete da Silva,
deixa suas palavras a

nossa coluna: "Como
educadora sempre me
emociono, juntamente
com todos os nossos
professores, neste dia
de glória para os

alunos e toda a Equipe NAES. Formar alunos é contribuir com mais qualidade de vida para eles, além de
estarmos colaborando com uma Gaspar melhor. Nosso mercado de trabalho precisa de pessoas preparadas. ,

E a escola é o melhor caminho".

Um presente para nossa coluna, Heitor
Duarte dos Santos nos estúdios do Cine Foto

MaryPedro Henrique também se encanta com as

maravilhas do Natal no Cine Foto Mary

Foto: Divulgação
��.

�A.�ert- iliIii,,;_,
,

- 12/12 - 4 anos'B�m_mesmo é ir a luta abraçar a vida compaIXao, vencer com ousadia, .-..1_classe sorrir l""""l com
,

, amar, chom... desejar e possuir� gosto de tudo o que conquistei
.

�a1mente você!" de seus paisAmoldo eMarilene e de seu irmãoAlan. Felicidades!

Hoje, 15, a pequena Monara Amabili completa
dois aninhos. Seus pais prepararam uma big

festa com o tema Moranguinho, na Assoe, dos
Servidores Públicos Municipais. Feliz

Aniversário linda!

Parque Aquático

FARMAclA
VID -IZ':IJ�ld

DROGARIA
Medicamentos - Cosméticos - Perfumaria - Tinturaria ,

- Tobogãs - Churrasqueíras - Restaurante

I Rua José Schmitt Sobrinho; 2700 - Belchior Alto - Gaspar/SC
L ...
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!ljJr TEKSONIC revenda

Rua CeI. Aristiliano Ramos, 490, Centro I Fone 47 3332 4002
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País/Estado
(\n"

,." Rede
... catarinense

'Íude NQÜêias
Eleito, Garibaldi Alves confirma hegemonia das bancadas

do Norte/Nordeste na presidência do Senado

o catarinensé Neuto de Conto
(PMDB) bem 'que tentou, mas não foi
desta vez que houve quebra na

hegemonia das bancadas dos estados do
Norte e do Nordeste na presidência do
Senado. Desde a chamada Nova
República (1985 para cá), nenhum
parlamentar do Sul assumiu o comando
do Senado e em apenas uma

oportunidade o cargo esteve nas mãos
de um !senador do Sudeste do país.
Excetuando-se as vezes em que a Casa
teve à frente um senador de Mato
Grosso e de Mato Grosso do Sul, todas
as demais legislaturas foram presididas
por parlamentares do Norte ou do
Nordeste. Em termos de agremiação
partidária, a alternância de poder se

limitou a duas delas: MDB, que virou
. PMDB e PFL, hoje Democratas.

Nos últimos 22 anos! confira quemjá
assumiu o carg�, o terceiro na linha
sucessória no comando do país.
III José Fragelli (PMDBlMato Grosso)
-1985-1987
III Humberto Lucena (PMDB/Paraíba)
-1987-1989 e 1993-1995
III Nelson Carneiro (PMDB/Rio de

Janeiroj-> 1989-1991
III Mauro Benevides (PMDB/Ceará) -

1991-1993
III José Sarney - (PMDB/Amapá) -

1995-1997 e 2003-2005
III Antonio Carlos Magalhães (PFL/
Bahia) - 1997-1999 e 2000-2001
(Renunciou ao mandato para escapar de
processo de cassação, reelegendo-se em

2002. )
III Jader Barbalho (PMDB-Pará) -

fevereiro li setembro de 2001 (Afastou
se da Presidência do Senado Federal em
julho, renunciando ao cargo em setembro
de 2001 e ao mandato de Senador em
outubro do mesmo ano, também para
escapar de cassação. Foi reeleito
deputado federal em 2002)
III Edson Lobão (PFLlMaranhão) - de

,

julho a setembro de 2001
III Ramez Tebet (PMDBlMato Grosso
do Sul) de setembro 2001 a janeiro de
2003
III Renan Calheiros (PMDB/Alagoas)-
20()5-2007. Reeleito para mais um biênio
(2007-2009) licenciou-se do cargo e,

posteriormente, renunciou a ele,
escapando de dois processos de

Gariba/di é do PMDB do Rio Grande do
Norte

cassação. Até' a eleição de Garibaldi, a

presidência do Senado foi ocupada por
Tião Viana (PT do Acre).

Apoio - Com apoio da base
governista e sem grandes restrições na

Oposição, o senador Garibaldi Alves
Filho (PMDB-RN) foi eleito presidente
do Senado, na quarta-feira, 12. Obteve
68 votos favoráveis e oito votos
contrários. Houve duas abstenções.

Ideli e Carlito encorpam
candidatura de Luci Choinacki

Para enfrentar o deputado maior número de correntes em

federal Claudio Vignatti na disputa torno de sua candidatura, além de
pela presidência estadual do Partido contar com outros importantes
dos Trabalhadores, Luci Choinacki nomes' do PT catar inense .' Em
conquistou o apoio da senadora ldeli
Salvatti e do deputado federal
Carlito Merss, terceiro colocado no

primeiro turno do pleito.
Com o apoio das duas lideranças

da tendência Construindo um Novo
Brasil, Luci Choinacki reúne o

Prefeitos aprendem economizar energia - A Celesc Distribuição entregou
a 50 prefeituras catarinenses o Plano de Gestão Municipal da Energia Elétrica,
que visa economia média de 10% nos gastos municipais com energia elétrica,

a partir de um melhor gerenciamento do consumo.

Foram investidos recursos de R$ 2 milhões na qualificação de pessoal técnico
e na elaboração dos respectivos planos. O projeto integra o Programa de
Eficiência Energética da Celesc e foi realizado em parceria com o IBAM -

Instituto Brasileiro deAdmi�straçãoMunicipal.

�t\O(fOS @,.,..,a\hel'@lcolJef\\lfi»S �i.,�.Óir\aS
,,:.MADEIRA DO NORTE

Rua HeFcílio Fides ZimmermannA27 • Gaspar - Fone 3332 20õo.' 3332 2931

COLUNAm;!!]
Por Arthur Monteiro

III Verba para os Cefets - OMinistério
da Educação anunciou o empenho de
R$ 15 milhões referentes à emenda da
senadora Ideli Salvatti (PT/SC) ao

Orçamento da União de 2007, para a

melhoria e expansão do ensino

profissionalizante em Santa Catarina.
Desse valor, R$ 8 milhões serão
destinados a todas as unidades do
Centro Federal de Educação Tecnológica
(Cefet). Uma parte desses recursos

garantirá a antecipação do início das
obras dos Cefets de Criciúma e Gaspar
já para 2008. Somados às emendas da
senadora de 2005 (R$ 14,5 milhões) e

2006 (R$ 10milhões),os recursos chegam
a quase R$ 40 milhões em benefício dos
Cefets, colégios agrícolas e

agrotécnicos.

III Bese no BB - A Comissão de

,Assuntos Econômicos do Senado dá um
passo importante para avalisar o acordo
de incorporação do BESC pelo Banco
do Brasil. A pedido dos senadores
Raimundo Colombo (DEM) e Neuto de
Conto (PMDB), o parecer sobre a

autorização do Presidente da República
à incorporação, vai direto à apreciação
do Plenário. " Vamos convencer as

demais lideranças e tentar incluir esta
matéria omais rápido possível na ordem
do dia. Santa Catarina aguarda com

expectativa esta incorporação", afirmou

.1
senador Neuto De Conto.

III BRDE no PAC - O secretário
nacional de Saneamento do Ministério
das Cidades, Leodegar Tiscoski,
recebeu o presidente do BRDE, Renato
Vianna. Conversaram 'sobre a

transformação do banco regional de,
fomento, em agente financeiro da Caixa
para recursos do PAC na área de
saneamento. São R$ 78 milhões para
atender a cidades com mais de 150 mil
habitantes no PR, SC e RS.

III Posse de Mussi - Vistosa caravana

catarinense prestigiou a posse do
desembargador Jorge Mussi, como
ministro do Superior Tribunal de Justiça,
na quarta-feira, 12.

e-mail: arthur@digitalabc.com.br
acesse o site - ww.digttalabc.com.br

De sua Família

.J.\.:An�ar�F9rnJ�ié s�\�er.que ••� cada dia é um

"recomeço. É saber que temos asas Invisíveis e'
fa.zer pedido para as estrelàs, voltando os

!Dlho�. pa�p o céu. fi (Autor desconhecido)
%,;"

À/José Odâir da Silva (Juca): amanhã dia (15) faz um

<ino qpe você nos deixou, mesmo assim você
,Continua>em nossos corações. "Essas palavras nos

confortam, mª$ em nossos corações, as lembranças.

e a saudade permanecem em nossa vida.

.....
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I Imóveis
Vende-se excelente terreno

próx. Escola Mônica Sabei,
medindo 15 x 20 m. Valor R$
36 mil. Tratar com Ricardo,
telefone para contato 9124
1104.

Vende-se casa de frente para
o asfalto próximo à divisa de
Ilhota. Valor a combinar. Tratar
com Maria ou Waldir, telefone
para contato 3343 1336.

Vende-se ap de 129 m2, com 6
meses de uso, localiza-se na

Rua Itajaí, Centro, com 3
dormitórios, sendo 1 suíte, 2
garagens, sacada com

churrasqueira, semi
mobiliado.Tratar com Katia -

96558147.

Aluga-se sala comercial,
situada no centro da cidade, em
frente ao posto de saúde.
Maiores informações pelo
telefone 9179 0033.

Aluga-se casa, situada no

bairro Santa Terezinha, toda
murada, com garagem, 3

quartos, 2 salas, copa, cozinha,
2 banheiros, lavação e demais
dependências. Valor R$ 650,00.
Telefone para contato 9179
0033.

Vende-se Apartamento em

Gravatá, melhor localização da
praia, de frente para o mar, com
1suite, 2 quartos e demais
dep.com 2vagas garagem e

interfone.Tratar com Amaral.
Telefone para contato 9943
2956.

Aluga-se Kitinete próxima ao

centro ( Super Zoni ) Valor
R$380,00 com água e luz. Tratar
com Solange, telefone para
contato 3397 0644.

.'

Vende - se casa no bairro
Margem Esquerda (Sertão
Verde) valor R$ 17.000,00.
Tratar com Marcos ou Marcela.
Telefone para contato 9199
0493 ou 9126 5264.

Vendem-se 3 terrenos em Ihota
na RuaMaria Claudio Soares no
Centro, com 12 m de fundo e 25
m de frente cada um. Tratar com
Suzana. Telefone para contato
33431626.

Vende-se ou troca-se casa

no bairro Coloninha, próximo à
Assossiação da Circulo, troca
se por casa na praia ou região.
Telefone para contato 9146 7n6
ou 8434 3859.

Aluga-se casa com 3 quartos,
sala, cozinha, banheiro, valor
R$500,00. Tratar com Márcio.
Telefone para contato 3332
7802 ou 9937 6443.

Vende-se Apartamento no

centro de Gaspar, com 127 m2,
com 2 vagas de garagem, semi
mobiliado. Telefone para contato
99850111.

. , 'o'. .

Vende-se' Sítio na Vila
Itoupava, com área de
300.000m2. Tratar com Walsir.
Telefone para contato 9988
0483.

Vende-se terreno de 350 m2
murado com uma casa de
madeira localizado na Rua
Botuverá bairro Santa
Terezinha. Valor R$ 40.000,00.
Tratar com Graziela. Telefone
para contato 88287694.

Procura-se casa para alugar,
com 3 quartos, padrão médio
.Tratar com Giselly. Telefone
para contato 3332 6154.

Vende-se ou troca-se Casa
de AI. enaria, no Margem
Esquerda, em boa localização,
toda documentada. Telefone para
contato 8834 3350.

Procura-se kitinete no centro
com preço acessível. Tratar
com Vara. Telefone para
contato 3332 3012 ou 8851
0782.

Aluga-se apartamento, no

Bairro 7 de setembro, Rua
Eduardo Heing, com 2 quartos
e 2 garagens I ivre de
condomínio. Valor R$ 470,00.
Tratar com Elza Schneider.
Telefone para contato 3397
1606 ou 3332 0952.

'

Veículos

Vende-se CG fan, ano/mod 061
06, cor preta. Valor R$ 4.600
ou entrada + parcelamento,
moto de particular. Tratar com
Alex, telefone para contato
99164888.

Vende-se Golf, cor prata, ano
00, 2.0, completo, mais teto e

gnv. Valor R$ 31 mil. Telefone
para contato 3332 0460 ou 9979
6129.

Vende-se Biz C100, preta,
modelo 2004,com partida
elétrica, com 18.000 Km no valor
de R$ 4 mil. Tratar com Scheila.
Telefone para contato 8402 7219
ou com Valir após as 18:00 hrs

.33325516.

Vende-se Gol Mi, branco, ano
98/98, à gasolina, com som,
trava, alarme, aro, impecável no
valor de R$ 15 mil. Telefone para
contato 9111 2592 ou 9171
0388.

Vende-se CG Fan ano/mod 061
06 no valor R$ 4.300,00 a vista
ou 600,00 de entrada e assumir
prestações de 219,00 por mês.
Tratar com Adrnilson, Telefone
para contato 91769109.

Vende-se Golf 1.6 ano 2000
com baixa Km, completo + Abs
+ Air Bag duplo. Financio em

até 72 meses sem entrada ou

a vista R$ 29.000,00. Tratar
com Jefferson. Telefone para
contato 3332 0507 ou 3332
2909.

Vende-se Bros 2004/2005
com 16.000km em perfeito
estado de conservação, cor
vermelha e preta. Tratar com
José Carlos. Telefone para
contato 3332 1102 ou 8836
2958.

Vende-se Gol CL 1.6 92,
Branco, a álcool, bancos em

couro, trava elétrica, alarme,
rodas orbitais 15, pneus perfil
baixo, susp. de rosca, recém
reformado. Tratar com Diego.
Telefone para contato 47 8833
56n.

Vende-se Moto XLX 350r Ano
89, Branca e Vermelha. Moto
em perfeito estado de

conservação. Tratar com

Valdecir. Telefone para contato
91236440.

Vende-se DT 200 Ano 96
revisada, acompanha
equipamento para trilha. Valor a
combinar. Tratar com Valdecir .

Telefone para contato 9123-
6440.

Vende-se Kombi 94, no Gnv,
em bom estado. Valor
12.500,00.Aceito proposta.
Tratar com Rubia. Telefone para
contato 9975 0620.

Vende-se Pampa, ano 94, à
gasolina, toda revisada, ou

troca-se por moto de menor

valor. Tratar com Orlei.
Telefone para contato 3318
0280.

Vende-se Fiesta 2000, 4

portas completo por apenas R$
7.000,00 + 34 vezes de R$
365,00. Não precjsa tranferir.
Tratarcom Bruno. Telefone para
contato 913% 21'1-9.

Vende-se moto Sundow, ano
2006, completa,cor cinza. Valor
R$ 4mil. Tratar com Leila ou

Sandro. Telefone para contato
33328444.

Vende-se Pick-Up Corça, cor
branca, 1.6, ano 2003 , à

gasolinaValor R$ 19.500. Tratar
com Alvaro. Telefone para
contato 3332 8338 ou 9962
9245.

.

Vende-se Kadett Turim, ano
90., cor prata, superínteiro. Valor
R$ 5.900,00 ou entrada +19 DE
R$ 225,00. Tratar com Chico.
Telefone para contato 3332
7532 ou 9995-5260.

Vende-se uma Ranger verde,
ano 94 6cc, à gasolina ou gnv,

.

completa. Valor, R$ 21.900 a

vista e R$ 22.900 na troca. Tratar
com Ana Paula. Telefone para
contato 3337 6125.

Vende-se Vectra GLS, ano
2000, completo, mod novo, todo
revisado - financio 60 x 831 ,81
sem entrada. Tratar com

Aguinaldo. Telefone para
contato 9199 3860 ou 3397
1588.

Vende-se Siena Fire Flex, ano
2005 top de linha completo com
computador de bordo R$
10,000,00 + 60 x 696,31.Tratar
com Aguinaldo. Telefone para
contato 9199' 3860 ou 3397
1588.

Vende-se Escort, ano 98 Zetec
1.8 noGNV, valor R$ 6,000.00 +
48 x 342,35, com ar, direção e

trava, todo revisado. Tratar com
Aguinaldo. Telefone para contato
91993860 ou 3397 1588.

DiversosI
Vendem-se geladeira, cor
bege claro, Valor a combinar.
Telefone para contato 3332
0788, tratar com D. Venilda.

Vende-se 900 capas de laje
pré-moldada valor a

combinar.Tratar com Oldair,
telefone para contato 84360145
ou 91114012.

Vende-se Impressoramatricial
LX3OOseminova. Tratar com Lu.
Telefone para contato 3332
5050.

Vendem-se colheres de
madeira de 2ª para.estamparia.
Preço direto de fábrica. Tratar
com Ricardo ou Cleverson ,

telefone para contato 3332 1420
ou 3332 0986.

Faço moldes, desenvolvo
coleções para lojas,
confecções, fichas técnicas,
photoshop e coreI. Tratar com
Elizieth, telefone para contato
9977 1383 ou

elizieth@gmáil.com.
·0
Vende-se um aparelho de dvd
com karaoke por apenas 150,00
e um aspirador de pó seminovo
por apenas R$150,00. Telefone
para contato 3332 7239 ou 9165
2453.

Vende-se 1 Trator Ford 6630
Série Super Força com Dual
Power, roda grossa 4x2, anol
mod 94194, 90cv, todo original,
nunca trabalhou pesado. Valor
R$37.000,00. Tratar com

Andréia, Telefone para contato
33322111.

Vende-se 1 TratorValmet65lD,
motor MWM 3 cilindros, ano
aprox 130. Com tomada de força.
Valor R$10.000,00. Falar com
Andréia em horário comercial.
Telefone para contato 3332
2111.

Vende-se mesa redonda com
4 cadeiras cerejeira,por
R$1oo.oo, seminova. Tratar com
Joice. Telefone para contato
84181370.

Vende-se Playstation 2.
Destravado, com controles,
jogos e memory cardo Super
barato. Valor R$590,00. Tratar
com Daniel. Telefone para
contato 84383393.

CD 3332 3237
Av: das Comunidades nO 165

Modelo p Ano Cor i
Fiat Stilo 1.8 16V 4 2005 Vermelha G
ChevroletAstra 2.0 GSi 4 2005 vermelha G
Fiat Strada 1.3 Fire 2 2004 Verde G
VW Gol 1.6 Power 4 2_004 Branca Bi
Renault Clio Sedan 1.0 Expression 4 2004 Cinza G
Fiat Palio Weekend 1.3 Fire 4 200lf Branca G
Renault Scénic 1.6 privilege plus autom. 4 2004 Preta G
Renault Clio RL 8V 4 2003 Vermelha G
Fia! Siena 1.0 EX 4 2002 Azul G
Renault Clio 1.0 Hatch RN 4 2001 Prata G
Mercedes Benz Classe A 190 4 2001 Azul G
VW Golf 1.6 4 2001 Verde G
VWBora2.0 4 2001 Verde G
Chevrolet Vectra 2.2 CD 4 2001 Preta G
VWGolf2.0 4 2001 .Prata G
Chevrolet Corsa Sedan super 4 2000 Branca G
VWGoll.O 4 2000 Branca G
Renault Scénic RT 1-6 4 2000 Azul G
Peugeot 206 1.6 Solei! 2 1999 Verde G
FiatUno SX 4 1998 Cinza G
VW GolfGL 1.6 4 1997 Preta G
FiatPalio Weekend 1.6 16v 4 1997 Cinza G
Daihatsu Feroza 1,6 SX 4x4 2 1997 Branca G
Chevrolet Vectra CD 2.0 auto gnv 4 1997 Preta G
Chevrolet Omega 4.1 CD 4 1996 Cinza G
VW Gol GLI 1.8 2 1995 Branca G
VW Parati 1.6 LS 2 1986 Azul G

Vende-se suporte de baú para
SUNDOWNMAX. Valor R$50,OO.
Tratar comAndré. Telefone para
contato 33970713 ou 9142
9840.

Vende-se Playstation 2 com 2
controles analógicos e 4

cds,destravado valor R$450 a

vista. Tratar com Scharles.
Telefone para contato 3332 7512
ou 84355747.

Vende-se esterilizador
seminovo, marca Hot Kiln para
salão de beleza, valor R$ 160,00
a vista. Tratar com Juliana.
Telefone para contato 3332
24550u 9139512.

Vendem-se 2 sub de 12 Pioneer
imp, 4come1ase 1 twiterprofissional
Hinnor. ValorR$600,OO.Tratarcom
Cleei ou Marcos. Telefone para
contato 91884816.

RELGj6)ARIA
EÓPTICA

· • •• t. aP�ae� 450_..�OO

,c;a. · · ••� artirde.IR$180�(1)

• •••• apartir de . $ 15.0..00
�-"--------
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CLASSIFICADOS ,JORNAL METAS
15 a 18 de Dezembro de 2007

ASSINATURAS COM DÉBITO AUTOMÁTICO· CELESC
,

o Serviço de Atendimento ao Consumidor (SAC) do Jornal Metas,
comunica aos assinantes que o pagamento via desconto na conta de

energia elétrica (CELESC) terá renovação automática.
Para esclarecimentos o assinante deverá entrar em contato com o

Setor de Assinaturas pelos telefones 3332-1620 e 3332-9079.
j
L ... • 1

EXTRAVIO DE NOTAS FISCAIS
José João Werner e AdotarWerner;
comunicam o extravio âe três notàs'Y'
Fiscais de agricultura de números
798.415, 798.416 e 798.417.

Os mesmos não se responsabilizam
pelo uso indevido das notas Fiscais.

Vende-se máquina de fazer
bolsa, ou troca-se por moto ou

máquina de costura. Tratar com
Veronica.Telefone para contato
33322760.

Vendo ou Instalo Som
Automotivo em minha casa,
com hora marcada ou não.
Tratar com Daivid. Telefone

para contato 3332 2576 ou 8402
8750.

Vendem-se filhotes de Poodle

Toy branco puro. Interessados
ligar para 3332-6755. Tratar com

•
Júlia.

Vende-se cobertura Kansai e
2 overlok, valor a combinar.
Tratar com Julio. Tefefone para
contato 9929 6663.

Vende-se guitarra Golden

grafitada estilo Les Paul, com
capa de madeira e alça para
transporte. Tratar com Faria.
Telefone par.a contato 8404
1118.

Vende.;!!e 24 vacas, novilhas
e bezerros, para limpar pasto.
Tratar com Anderson. Telefone

para contato 3397 1989 ou 8409-
1243.

Vende-se aparelho para
flocagem mais um sugador
industrial para limpeza das

peças, Valor R$3.000,00 parcelo
até 4X cheque. Tratar com
Anderson. Telefone para
contato 3397 1989 ou 3332-
5119.

Compra-se Nintendo 64,
completo em perfeito estado ,

com controles,cabos, fitas, em
especial a fita Mario 64. Tratar
com Gabriel. Telefone para
contato 3332 1034.

Compra-se casa de bonecas
em bom estado. Tratar com
Lucia. Telefone para contato
33326981 ou 99374275.

Trocam-se 2 computadores
com gravador de cd nas duas

máquinas mais uma impressora
por um Playstation 2 . Tratar com
Bruno.Telefone para contato
91362119.

Anima-se festa com som,

Iluminação e Dj's.Tratar com
Jonas. Telefone para contato

33320606.

Vende-se máquina de costura
reta, marca PFAFF, toda
revisada.Valor R$500,00. Tratar
com Marilene.Telefone para
contato 3332 9102.

Vende-se mesa de manicura,
e uma cadeira de corte, cor
branca. Tratar com Charlene ou
Angela. Telefone para contato
33327099.

Vendem-se equipamentos
para lanchonete, em ótimo
estado, inclusive toldo e mesas

com cadeiras. Valor R$
12.000,00 a vista. Tratar com
Beta. Telefone para contato 3332
0952 ou 9191 0429.

Vende-se jogo de rodas 17,
com pneu 205 x 40. Telefone
para contato 8843 2464.

Vende-se bicicleta alumínio, 18
marchas, com pneus novos.

Telefone para contato 8843
2464.

,

Vende-se bicicleta Mountain
Bike, 18 marchas, seminova,
valor R$ 140,00. Telefone para
contato 3332 4098.

Vende-se Monitor CRT 15", por
R$ 100,00. Tratar com Ivan.
Telefone para contato 3332
7869.

Vende-se teclado, marca Casio
Ctk-480 2 oitavos, Vende-se
também scaner marca Genius.
Telefone para contato 8833
5695. Ou no bairro Gasparinho
próximo à comunidade São João
Batista, Rua Ponte Serrada n°
100.

I Em re os

Contrata-se instalador de som
e aplicador de película. Telefone
para contato 3332 2808, tratar
com Reginaldo.

Desenvolvimento de de
senhos para estamparia.Tratar
com Antonio, telefone para
contato 33328230.

Preclsa-se de casal para
trabalharem São Paulo. Ele deve
ter conhecimentos de

jardinagem, plantio e serviços
gerais, ela deve saber cozinhar
e fazer seviços gerais na casa.
Ligar a cobrar. Tratar com
Adriana. Telefone para contato

(11)46160096.

Precisa-se de cabeleireira(o)
com experiência no Salão
STILtO.Tratar com João ou

Dulcelene. Telefone para contato
333246410u 33327717.

Lavonte Pizzaria disponibiliza
4 vagas para garçon e 1 para
auxiliar de cozinha. Tratar com
Valter. Telefone para contato
33324979.

Toda quarta e sábado

informando você!
Assine já!

JORNAL METAS

assinaturasépjornalmetas.com.br
Contrata-se Operador de

telemarketing com ou sem
, experiência, meio período ou

integral para trabalhar em

casa com divulgação enviar
curriculo p/Cx. Postal 53054
cep 08220-970. Tratar com
Claudia, telefone para contato
(11) 3536 2751 ou

maisrenda@ig.com

Precisa-se de Auxiliar de
produtividade para trabalhar em
casa, ambos os sexos, não são
vendas. Tratar com Rosirene -

maisrenda@ig.com.br.

Procura-se emprego como

Aux.escritorio ou recepcionista
interessados entrar em contato
com Juciane. Telefone para
contato 9651 5978 ou 3332
4257.

';3jOfereçb:rB�,
para ser Dama de

companhia de

eessoas id�s��,do dia 1A/12707
a 10/01/08, nos

períodos
matutino, 't

'> 'i'niiMdid ...• > 'I"
",espertino

.

0U
noturno. Tratar
com Sandra.

Tel�fon� e�;[\�
contato

33405985 ou

91544547.

- Cartuchos de tinta originais?
- Aluguel de impress

'_ Racks
/, Com divisórias

para celular,

Rua Pedro Debortoli, 277
Sete de setembro- Gaspar

Tô feliz, Tô Natirla

Para todo o Vale do Itajaí
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Es orte
Decisão solidária no Municipal
LDG e Conferência Vicentina
torcem por casa cheia na

decisão do Municipal para
ajudar famílias carentes de

Gaspar.

o ESPÍRITO NATALINO pairou
sobre os dirigentes da Liga Desportiva
Gasparense e da Sociedade Tamandaré.
Em decisão conjunta arrecadarão
alimentos não perecíveis para serem

doados à campanha Natal Sem Fome da
Conferência Vicentina.

A contribuição na partida final do

Campeonato Municipal de Futebol de

Gaspar, entre Tamandaré e Tupi, no
campo do Tamandaré, é voluntária, mas
aquele torcedor que levar um quilo de
alimento estará ajudando uma família a

ter um Natal mais digno.
A iniciativa é louvável e pretende

aproveitar o grande público que é

esperado na partida decisiva.
Porém, quando a bola rolar os dois

times estarão focados apenas em levantar

Foto: Jornal Metas

LIGA DESPORTIVA
GASPARENSE

o presidente da Liga convoca a torcida para ajud;; na campanha Natal Sem Fome

o troféu e levar para casa os R$ 3.000,
do prêmio.

O Tamandaré que venceu a primeira
partida fora de casa está motivado e

confiante na confirmação do título

municipal. Já encomendou a festa e basta

empatar para consagrar a superioridade
que existiu em toda a competição.

Já o Tupi é um time de chegada e

mostrou isso na fase decisiva,
principalmente quando venceu na

prorrogação o RB/Floresta, segundo

melhor time na fase classificatória.
O jogo será amanhã, às 16h, no campo

da Sociedade Floresta.
A festa já está preparada, não importa

quem fature o título, primeiro porque a

LDG já garantiu parte da carne para o

churrasco de encerramento da

competição e segundo que ainda prestará
um serviço social ajudando os que têm
fome e não têm condições de ter uma

boa refeição, ou até mesmo alguma na

ceia de Natal.

Associação
Gasparense de Corredores de Rua

(Agecor) continuam colhendo os

louros de um 2007 extremamente

competitivo. Na semana passada dois
corredores foram premiados no Bela

.

Vista Country Club, com o prêmio de
melhores do ranking da agremiação.
Nildomar Ferreira , que disputa a

categoria 60 acima e Valmor da

Conceição, que disputa a categoria 50
a 54 anos foram primeiro e terceiro
colocados respectivamente no ranking
geral e terminaram o ano com o prêmio
de destaque entre todos os

competidores. A premiação foi graças .

à participação e os bons resultados em
12 provas realizadas pelo Bela Vista.

Agora os treinos dos corredores se

voltam para a última prova do ano para
os dois, a São Silvestre Turística

Internacional, que será disputada no dia

JORNAL METAS
15 a 18 de Dezembro de 2007

� ISIIIIjlll�
Por Alexandre Melo

melosilva@terra.com.br

II Metrô - O Metropolitano está repatriando o

zagueiroRafael, que disputou oBrasileirão da Série
A pelo Botafogo do Rio de Janeiro. O contrato de

_ empréstimo já foi rescindido e o jogador está à

disposição do clube para ser negociado ou atuar

peloVerdãonoCatarinão. Podeserumgrandereforço
para o time que está montando um elenco bom

para o início dessa nova etapa do clube.

II Tá na área - O agora treinador de goleiros
Carlos Germano, que conquistou diversos títulos

pelo Vasco daGamaem suabrilhante carreira, com
passagens pela seleção, faz parte do novo grupo
que está à frente do futebol do Joinville. O ex

goleiro chegou à Manchester Catarinense através
do novo investidor do clube, Vanderley
Luxemburgo.

II Municipal - Parabéns à Liga Desportiva
Gasparense, aos times que disputarão a final nesse
domingo e à Conferência Vicentina pela iniciativa
depromover arrecadação de alimentos para serem
doados à campanha Nata Sem Fome. Quem for
conferir a final, domingo, às 16h, pode também

ajudar osmais necessitados a teremumNatal feliz.

II Sem zebra - Parece queé armação,mas desde
sua primeira edição, organizado pela FIFA, o

mundial de clubes no Japão não registra nenhuma
zebra na competição. Sempre têm marcado

presença nas finais times da Europa e daAmérica
do Sul. Amanhã (16), não será diferente e Boca
Juniors, da Argentina e Milan, daItália, farão a

final.

Padaria Daniel é campeã do Graia

Time campeão do Campeonato de Patotas do Graia

Nildomar (d) e Valmor (e) foram
premiados no Bela Vista

No fim de semana passado
aconteceu na Associação Atlética
Banco -do Brasil a final do 10 Torneio
de Patotas de Futebol Suiço do Graia,
que sagrou como campeão o time da
Padaria Daniel.A vitória foi difícil e só

conquistada nos pênaltis, após empatar
por 1 a 1 no tempo normal. O campeão22 de dezembro, em. Balneário

Camboriú.

venceu as Lojas Colombo ficaram
com o vice-campeonato, seguido de
Enovil e Adernar, terceiro e quarto.
colocado respectivamente.

A competição que contou com

grande público prestigiando a fmal,
contou com 16 times, sem nenhuma
desistência durante a competição.

RÁDIO SENTINELA DO VALE
1460 KHZ - 2.500 WATTS

.� A RÁDIOQUE VOCÊRSV "

� OUVEOUVINDO VOCE

(47) 3332-0783
WWW.SENTINELADOVALE.COM.BRRua da Glória:426'-'Colóliíflha ! (Ruà Pr'ef. Ceopôlâo'Scliramm)
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ACIG busca aproximação
Alguns membros da Associação

Comercial e Industrial de Gaspar (ACIG),
estiveram reunidos ria semana passada
com empresários do bairro Belchior. O

encontro aconteceu na Cervejaria Das

Bier e reuniu aproximadamente 15

empresários do local.
Conforme explicou Sarnir Buhaten,

presidente da ACIG, a reunião aconteceu

com o objetivo de aproximar os empresários
do Belchior à Associação e até mesmo a

Gaspar. ''Muitos deles acabam utilizam a

cidade deBlumenau, e vindo muito pouco
ao nossomunicípio", afirma.

Segundo Buhaten, a idéia é fazer, no

próximo ano, mais encontros como este,
com empresários dos bairros mais

distantes do centro de Gaspar.
"Queremos buscar novos associados e

incentivar uma participação mais ativa

daqueles que já fazem parte da ACIG" ,

ressalta.
Durante o encontro no Belchior, Samir

explica que a Associação aproveitou o

momento para mostrar aos empresários

o encontro reuniu empresários do bairro Belchior

do bairro a política de trabalho daACIG, apresentamos aos empresários do

como também colher opiniões dos Belchior aquestão do Hospital de Gaspar,
mesmos sobre a ACIG e as ações os motivos do fechamento e as

tomadas pelo poderpúblico. "Além disso, perspectivas para a abertura", diz.

Sábado
190 29°

Domingo
180 28°

Segunda
180 26°

Terça
180 27°

.!
Novai
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